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МОНИТОРИНГ СМИ 
 
 
ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 
 

Допинг 
 

Совет IIHF не будет рассматривать дисквалификацию Зарипова на 
заседании в сентябре (ТАСС, Москва, 3 августа 2017) 
Совет Международной федерации хоккея (IIHF), заседание которого пройдет в 
сентябре, не будет рассматривать дело российского нападающего Даниса 
Зарипова, отстраненного за употребление допинга. Об этом ТАСС заявил 
президент Федерации хоккея России (ФХР), член совета IIHF Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

На поводу у олигархии. Почему КХЛ нельзя выводить "сборников" за 
потолок (Чемпионат.com) 
Кандидаты в сборную России могут быть выведены за потолок зарплат. Почему 
КХЛ ни в коем случае нельзя идти на поводу у СКА? 

перейти к статье 

КХЛ, не прозевай Малахова! Веди его армию домохозяек на хоккей 
(Советский спорт) 
Дмитрий Пономаренко поддерживает инициативу "Спартака" в отношении 
Андрея Малахова. И предлагает лиге использовать телеведущего масштабнее.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Хоккейный турнир "Кубок Владислава Третьяка" открылся в Москве 
(ТАСС) 
Торжественная церемония открытия международного хоккейного турнира "Кубок 
Владислава Третьяка" среди детско-юношеских команд состоялась в московском 
дворце спорта "Янтарь", передает корреспондент ТАСС с места событий. 

перейти к статье 

ООО "Бакальдрин РУС" и ФХР подписали соглашение о партнерстве 
(Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
3 августа в пресс-центре ДС "Янтарь" прошла церемония подписания 
соглашения о партнерстве между Федерацией хоккея России и компанией 
"Бакальдрин РУС". 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

ХК "Ак Барс" смог перестроиться по ходу матча с "Салаватом Юлаевым" - 
Малыхин (Р-Спорт) 



 

 

Хоккеисты "Ак Барса", несмотря на неудачное начало, смогли перестроить свою 
игру в предсезонном матче с уфимским "Салаватом Юлаевым", заявил форвард 
казанцев Федор Малыхин. 
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Хоккеисты "Ак Барса" грамотно сыграли в матче против "Салавата 
Юлаева" - Билялетдинов (Р-Спорт) 
Хоккеисты "Ак Барса" в предсезонном матче против уфимского "Салавата 
Юлаева" сыграли тактически грамотно, заявил главный тренер казанцев 
Зинэтула Билялетдинов. 

перейти к статье 

Вестерлунд: матч с "Ак Барсом" стал лучшей игрой для "Салавата" этим 
летом (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Салават Юлаева" Эркка Вестерлунд прокомментировал 
поражение от "Ак Барса" (3:4) в матче Кубка губернатора Нижегородской 
области. 

перейти к статье 

Владимир Шадрин: Думаю, Епанчинцев будет мало спать (Советский 
спорт) 
Легендарный нападающий "Спартака" Владимир Шадрин поделился мнением о 
предстоящем сезоне, который красно-белые начнут под руководством нового 
главного тренера Вадима Епанчинцева.  

перейти к статье 

Ильин: Захаркин пропагандирует атакующий хоккей (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Нападающий "Югры" Даниил Ильин поделился впечатлениями от работы на 
сборах с Игорем Захаркиным. 
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Махановский: такой порт, как во Владивостоке, видел лишь в фильмах с 
Джеки Чаном (Чемпионат.com) 
Нападающий "Адмирала" Павел Махановский поделился мнением о сравнении 
с Михаилом Фисенко. 
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Дуайер: рады возвращению Лингле в "Динамо" Мн, он поможет прогрессу 
молодежи (Чемпионат.com) 
Главный тренер минского "Динамо" Горди Дуайер прокомментировал 
подписание контракта с нападающим Шарлем Лингле. 
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Леонид Вайсфельд: Мне импонирует хоккей, который "Салават" 
показывает при Вестерлунде (Советский спорт) 
Генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд рассказал о 
предсезонной подготовке команды.  

перейти к статье 

Вайсфельд: парадокс Панина в том, что это очень дисциплинированный 
хоккеист (Чемпионат.com) 



 

 

Генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд поделился 
мнением об игровых качествах защитника Григория Панина. 
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"Салавату Юлаеву", исходя из рыночной ситуации, усиление не требуется 
- Вайсфельд (Р-Спорт) 
Хоккейному клубу "Салават Юлаев", исходя из рыночной ситуации, усиление не 
требуется, заявил генеральный менеджер уфимцев Леонид Вайсфельд. 

перейти к статье 

Вайсфельда беспокоит отсутствие проблем (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Корреспондент "СЭ" - о самом интересном за день на предсезонном турнире в 
Нижнем Новгороде 
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Чесалин: не знаю, с чем связана моя результативность в предсезонке 
(Чемпионат.com) 
Нападающий екатеринбургского "Автомобилиста" Евгений Чесалин рассказал о 
конкуренции в команде. 

перейти к статье 

Борис Майоров: Известных игроков в ЦСКА перебор! Это неудобно для 
всех (Советский спорт) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Майоров высказал свое мнение о 
составе ЦСКА, мощно усилившемся в нынешнем межсезонье.  
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Умарк: как Капризов умеет открываться! Он будет суперзвездой в НХЛ 
(Чемпионат.com) 
Умарк рассказал о перспективах "Салавата" в новом сезоне КХЛ, о своем 
подходе к игре и об уходе Капризова в ЦСКА. 

перейти к статье 

Умарк: возможно, это мой последний сезон в КХЛ, но никогда не говори 
"никогда" (Чемпионат.com) 
Форвард "Салавата Юлаева" Линус Умарк рассказал о возможности покинуть 
Континентальную хоккейную лигу по окончании сезона-2017/18. Хоккеист 
рассказал, что ничего еще не решено, но отметил, что ему тяжело быть без 
семьи. 
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Умарк: думаю, что "Салават Юлаев" будет в финале Кубка Гагарина 
(Чемпионат.com) 
Форвард "Салавата Юлаева" Линус Умарк поделился ожиданиями от нового 
сезона КХЛ. 
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Оптимизм Челябинска. Селекция "Трактора" - как повод 
(Allhockey.ru/forum/blog) 
В блоге "21 грамм" - анализ трансферной кампании и состава "Трактора" на сезон 
2017/2018. Все достаточно неплохо.  

перейти к статье 



 

 

Алексей Житник: "Для Маркова самым тяжелым будет календарный 
дисбаланс КХЛ" (Sports.ru) 
Бывший защитник сборной России Алексей Житник поделился мнением о 
переходе 
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Шарангович: Дуайер хороший тренер, он прививает "Динамо" 
агрессивный стиль (Чемпионат.com) 
Нападающий Егор Шарангович который находится на просмотре в минском 
"Динамо", рассказал о тренировках с Горди Дуайером. 
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Эдуард Занковец: Язык не повернется назвать Фонтейна плохим игроком 
(Belarushockey (belarushockey.com)) 
Белорусский специалист Эдуард Занковец поделился мнением о новичке 
минского "Динамо" Джастине Фонтэйне. 

перейти к статье 

Свердловская область получит 40% акций компании, которая будет 
строить ледовую арену (Znak.com) 
Свердловская область получит 40% акций АО "Ледовая арена" - компании, 
которая будет заниматься строительством ледового дворца для хоккейного 
клуба "Автомобилист" на территории рядом с недостроенной телебашней в 
Екатеринбурге.  

перейти к статье 

""Радио Сибирь" выступит информационным партнером хоккейного open 
air "Территория Авангарда"" (Ivest.kz) 
"Радио Сибирь" выступит информационным партнером хоккейного open air 
"Территория Авангарда". 
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КХЛ перенесла 2 матча "Салавата Юлаева" с "Сочи" (Sports.ru) 
КХЛ приняла решение о переносе двух игр между "Салаватом Юлаевым" и 
"Сочи" в связи с обращением обеих команд с целью сокращения расходов клубов 
на перелеты и проживание. 
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Ржига: "Слован" строит новую команду и ищет игроков в Скандинавии и 
Америке (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Слована" Милош Ржига рассказал о строительстве новой 
команды, а также о ходе переговоров с нападающими Джеффом Таффе и 
Джонатаном Чичу. 
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Хоккей. Роман Дюков: это здесь КХЛ считается второй лигой в мире, а в 
Северной Америке о ней некоторые даже не слышали (Прессбол) 
Защитник Роман Дюков, который после годичного пребывания в Северной 
Америке стал игроком минского "Динамо", констатировал в интервью журналисту 
"Прессбола" Вячеславу Федоренкову, что за океаном мало кто интересуется 
КХЛ.  

перейти к статье 



 

 

Эркка Вестерлунд: "Игра с "Ак Барсом" - лучшая для "Салавата Юлаева" в 
межсезонье (Sports.ru) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Эркка Вестерлунд прокомментировал 
поражение от "Ак Барса" (3:4) в матче на Кубке губернатора Нижегородской 
области. 

перейти к статье 

Епанчинцев: Лещенко создает много моментов, с опытом все придет 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер "Спартака" Вадим Епанчинцев подвел итоги матча с 
"Автомобилистом" на Кубке губернатора Нижегородской области (2:3 Б). 
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Владимир Крикунов: "Ребятам было тяжело - третий матч за три дня" 
(Sport.ру) 
Sport.ru / Хоккей. Главный тренер "Автомобилиста" Владимир Крикунов 
прокомментировал победу над "Спартаком" в матче Кубка губернатора 
Нижегородской области (3:2 Б). 
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Гулявцев: "Северсталь" прорвало на голы, но они не были случайными 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер "Северстали" Александр Гулявцев прокомментировал победу 
над "Пеликанс" в товарищеском матче (6:3). 
  перейти к статье 

Обзор дня: Захаркин не теряет бодрости духа (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Идея о том, что опять кого-то собираются выводить из под "потолка" зарплат, 
очень вредная сама по себе. Но в таком виде, в котором она обсуждается на 
совете директоров КХЛ, вредна втройне. Во-первых, она неисполнима. Я не 
понимаю, кто такие "кандидаты в сборную России "? Например, какой сборной? 
У нас есть первая, молодежная, олимпийская. А есть та, которая участвовала на 
Кубке мира. 
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Трансферы клубов 
 
"Нефтехимик" подписал на двусторонние контракты защитников 
Чурляева и Волгина (Sports.ru) 
"Нефтехимик" подписал двух защитников на двусторонние контракты. 
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Фаткуллин подписал контракт с "Ак Барсом" на новых условиях (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
"Ак Барс" заключил на новых условиях двустороннее соглашение на два сезона 
с защитником Тимуром Фаткуллиным, сообщает официальный сайт КХЛ. 
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"Торпедо" подписало второй пробный контракт с Балдаевым (Sports.ru) 
Защитник Виктор Балдаев может остаться в "Торпедо". 

перейти к статье 



 

 

Хоккей. КХЛ. Егор Шарангович подписал двусторонний контракт с 
минским "Динамо" (Прессбол) 
Белорусский форвард Егор Шарангович (1998) подписал двусторонний контракт 
с минским "Динамо". Соглашение рассчитано на один сезон.  
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Дугин стал игроком "Торпедо" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
"Торпедо" на своем официальном сайте объявило о заключении контракта с 
нападающим Егором Дугиным . Соглашение с 26-летним форвардом рассчитано 
на один сезон. 
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"Адмирал" подписал контракт с Н. Глуховым, "Торпедо" - с Вейтовым и 
Руновым (Чемпионат.com) 
"Адмирал" подписал двустороннее соглашение на один сезон с защитником 
Николаем Глуховым. "Торпедо" заключило двусторонние контракты на один 
сезон с нападающими Никитой Вейтовым и Андреем Руновым а "Слован" 
подписал пробный контракт с защитником Томашем Ворачеком. Об этом 
сообщается на официальном сайте КХЛ. 
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В "Нефтехимик" перешел форвард из Украины (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
"Нефтехимик" заключил однолетнее соглашение с нападающим Александром 
Торяником, сообщает официальный сайт КХЛ. 

перейти к статье 

Марков - в "Ак Барсе", а Петерссон - в "Авангарде"! Таблица трансферов 
КХЛ (Чемпионат.com) 
Андрей Марков перешел в "Ак Барс", Андре Петерссон стал новичком 
"Авангарда", а "Нефтехимик" расстался с Андреем Первышиным. 
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Сборная России по хоккею 
 

Гершкович: организовать матч сборной России и "Динамо" - оптимальное 
решение (Чемпионат.com) 
Член исполкома РФС Михаил Гершкович назвал продуманным шагом решение 
организовать матч между сборной России и московским "Динамо", который 
состоится 3 сентября. 
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Генменеджер сборной Канады: у сборной России на ОИ-2018 будут 
преимущества (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер сборной Канады Шон Бурк поделился ожиданиями от 
ОИ-2018. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Семь хоккеистов системы СКА вызваны в молодежную сборную России 
(Советский спорт) 



 

 

Тренерский штаб молодежной сборной России огласил список игроков, 
вызванных на сбор в Новогорске.  
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ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Допинг 

Совет IIHF не будет рассматривать дисквалификацию Зарипова на 
заседании в сентябре (ТАСС, Москва, 3 августа 2017) 
Совет Международной федерации хоккея (IIHF), заседание которого пройдет в 
сентябре, не будет рассматривать дело российского нападающего Даниса 
Зарипова, отстраненного за употребление допинга. Об этом ТАСС заявил 
президент Федерации хоккея России (ФХР), член совета IIHF Владислав Третьяк. 
Заседание совета и конгресса IIHF состоится с 24 по 30 сентября в Испании. 25 
июля пресс-служба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) сообщила, что 
допинг-проба 36-летнего Зарипова дала положительный результат, в его пробе 
было обнаружено вещество, относящееся к классу диуретиков и маскирующих 
агентов (класс S6.b). Проба была взята во время проведения чемпионата КХЛ 
сезона-2016/17, игрок дисквалифицирован до 22 мая 2019 года. По словам 
Зарипова, КХЛ совместно с юристами будет добиваться снижения срока 
дисквалификации. 
"Дисциплинарный комитет международной федерации уже вынес свое решение 
на основании правил WADA [Всемирное антидопинговое агентство]. Вчера лига 
заслушала Даниса, он намерен подавать апелляцию в CAS [Спортивный 
арбитражный суд]. Теперь если только суд примет какие-то его доводы, все будет 
рассматриваться только там", - сказал Третьяк. 
Зарипов является трехкратным чемпионом мира (2008, 2009, 2014). Последние 
четыре сезона он провел в магнитогорском "Металлурге", дважды выиграв Кубок 
Гагарина (2014, 2016). В составе казанского "Ак Барса" Зарипов становился 
чемпионом России 2006 года и обладателем Кубка Гагарина 2009 и 2010 годов. 
Форвард перешел в нынешнее межсезонье из "Металлурга" в "Ак Барс", однако, 
как сообщил клуб, контракт с игроком не вступил в законную силу.  

http://tass.ru/sport/4459375 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 3 августа 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ как организация 

 
На поводу у олигархии. Почему КХЛ нельзя выводить "сборников" за 
потолок (Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Кандидаты в сборную России могут быть выведены за потолок зарплат. Почему 
КХЛ ни в коем случае нельзя идти на поводу у СКА? 
Странные новости приходят из КХЛ. Казалось бы, календарь на следующий 
сезон сформирован, составы команд - тоже, в разгаре предсезонные турниры, а 
до стартового матча чемпионата остается три недели. Какие могут быть 
потрясения? Тем не менее наши коллеги из ТАСС сообщают, что на ближайшем 
совете директоров одним из пунктов повестки дня может стать очередное 
преобразование потолка зарплат. Явление, которое и без того является для 
нашей лиги мифическим, рискует потерять всяческий смысл. 
КХЛ обсудила "дело Зарипова", а "сборников" выведут из-под потолка зарплат? 
Обсуждение "дела Зарипова", очередные изменения в регламенте и второй день 
Кубка губернатора Нижегородской области - в итогах дня. 

http://tass.ru/sport/4459375
http://sport.business-gazeta.ru/article/196940
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/sovet-iihf-ne-budet-rassmatrivat-diskvalifikaciyu-zaripova-v-sentyabre-1290768/


 

 

Суть предложения, которое может быть вынесено на обсуждение членов совета 
директоров, сводится к тому, чтобы вывести за потолок двух, а то и трех 
кандидатов в сборную России. Называются и дополнительные критерии. Якобы 
под эту категорию попадут не просто "сборники", а те, кто вернулся из НХЛ или 
кого удалось удержать от отъезда за океан. Казалось бы, что в этом порочного? 
Однажды в лиге уже применялась подобная практика. В 2013-м за потолок 
вывели Александра Радулова, Илью Ковальчука, Антона Бабчука, Сергея 
Костицына, Александра Бурмистрова, Лео Комарова и Руслана Федотенко. 
Глядя на фамилии игроков, выведенных за потолок зарплат, первым делом 
обращаешь внимание на фамилию Бабчук. Украинский защитник никогда не 
считался звездой первой и даже второй величины и вот уже третий год не может 
найти себе команду. Примечательно же другое. Если при Александре Медведеве 
игрокам не смотрели в паспорт, выводя за потолок русского финна, двух 
украинцев и белоруса, то Дмитрий Чернышенко готов давать послабления 
исключительно российским "сборникам". Это как нельзя лучше отражает смену 
парадигм в нашем хоккее: "догоним и перегоним НХЛ!" ушло в небытие, уступив 
дорогу лозунгу "все ради сборной!". 
 Придавать игрокам особый статус в нынешних реалиях значит насмехаться над 
самой идеей потолка зарплат.  
Идеологические различия между старой версией КХЛ и новой любопытны, но не 
более того. Какая, в общем-то, разница, кого выводить за потолок зарплат, если 
нарушается его принцип? Разве что тем, кто затевает перемены, проще 
прикрывать свои цели благими намерениями. "Сборники" ли это или энхаэловцы, 
не столь важно. Удивляет другое. Четыре года назад, когда только-только 
приехавшего из-за океана Ковальчука выводили из-под потолка зарплат, он был 
жестким. Жестким настолько, насколько это возможно в нашей стране. Теперь, 
когда Ковальчук решил остаться в КХЛ еще на год, клубы живут в тепличных 
условиях и всего лишь платят налог на роскошь. Придавать игрокам особый 
статус в нынешних реалиях значит насмехаться над самой идеей потолка 
зарплат. 
У этой инициативы нет ровным счетом никакой практической ценности. Если мы 
произносим громкие слова об интересах сборной, держа в уме предстоящую 
Олимпиаду, то поезд ушел. Всех, кого клубы КХЛ могли вернуть из-за океана, они 
уже вернули. Вряд ли Олегу Знарку в разрезе олимпийского турнира интересен 
ветеран Федор Тютин. Выведя двух или трех игроков за потолок, сборная не 
получит подкрепления из-за океана, не станет вмиг фаворитом Игр. Заглядывать 
же в следующий олимпийский цикл явно преждевременно, а рядовой чемпионат 
мира не тянет на повод для столь глобальных перемен в лиге. 
 Сама по себе формулировка "кандидат в национальную команду" слишком 
расплывчата, чтобы принимать ее за четкий критерий.  
Вот и получается, что выгоду из этой инициативы может извлечь вовсе не 
сборная, а клубы, пробивающие потолок. Причем выгода эта сводится даже не к 
новым возможностям комплектования, так как составы уже сформированы, а к 
банальной экономии. Так, если СКА выведет за потолок Ковальчука и Дацюка, 
на которых тратит в год порядка 500 млн рублей, обладатели кубка Гагарина 
смогут удержать около 100 млн рублей, то есть 20%, которые и составляют налог 
на роскошь. Если лига согласится вывести за потолок трех игроков, то СКА с 
удовольствием этим воспользуется, придав особый статус еще и Вячеславу 
Войнову, чей контракт висит не менее тяжелым грузом. Стоит ли удивляться, что 
согласно информации ТАСС именно клуб из Санкт-Петербурга выступил с 
подобной инициативой? 
На двух стульях. КХЛ должна выбрать: коммерция или сборная? 



 

 

КХЛ взяла курс на коммерцию, но не желает отказываться от социальной 
ответственности. Почему интересы сборной тормозят лигу? 
Абсурдность ситуации в том, что те самые "сборники", которых предлагают 
выводить за потолок, сосредоточены в двух клубах. Еще в прошлом году из 
"Сибири" на этапы Евротура ездили Шалунов, Шумаков и Окулов, из 
"Локомотива" Гавриков, из "Динамо" Миронов, а из "Магнитки" Антипин и 
Береглазов. Теперь все они либо рванули в НХЛ, либо распределились по двум 
"армейским" клубам. Примерно та же самая картина и с энхаэловцами, 
решившими вернуться на родину. Передовиком производства здесь выступил 
ЦСКА с Григоренко, Нестеровым и Любимовым, СКА вернул Калинина, а вот 
рассматривает ли Знарок приехавшего в Казань Галиева как кандидата в 
сборную, еще большой вопрос. 
Сама по себе формулировка "кандидат в национальную команду" слишком 
расплывчата, чтобы принимать ее за четкий критерий. Является ли кандидатом 
Михаил Григоренко, который в теории может пригодиться Знарку хотя бы на 
этапах Евротура, но ранее никогда не надевал форму первой сборной? То же 
самое относится к уже упомянутому Галиеву. В начале июня Минспорта 
опубликовало список кандидатов в сборную России по хоккею на сезон-2017/18, 
где нет Александра Радулова, зато встречаются такие фамилии, как Никита 
Черепанов, Владислав Провольнев и Виктор Комаров. Серьезно относиться к 
этому списку сложно и, наверное, нет никакого смысла. 
Жесткий потолок зарплат и 24 клуба. Какой будет КХЛ в 2023 году? 
По итогам совета директоров КХЛ из лиги не только исключена "Кузня", но и 
принят ряд реформ, в том числе о жестком потолке зарплат. 
Мы привыкли, что многое в нашем спорте делается в угоду сильным мира сего. 
Однако всего пару месяцев назад КХЛ торжественно представила новую 
стратегию до 2023 года. Согласно ей ожидается не только сокращение 
количества команд, но и всеобщая уравниловка. Уже через два года лига должна 
установить жесткий потолок зарплат на отметке 800 млн рублей (сейчас 900 млн, 
но с возможностью превышения и выплаты налога на роскошь). А еще через 
сезон, в 2020 году, планируется опустить верхнюю планку платежной ведомости 
до 600 млн рублей. То есть все клубы без исключения будут жить на те деньги, 
которыми сейчас располагают крепкие середняки. 
 Если инициатива СКА найдет поддержку в совете директоров, "светлое завтра" 
может быть отложено на неопределенный срок.  
Когда потолок составит 800 млн, клубы смогут вывести за потолок одного игрока, 
а когда 600 млн - сразу двух. То, что сейчас вызывает возмущение, при жестком 
потолке зарплат полностью оправданно. Если мы хотим видеть в лице КХЛ лигу 
не только равных возможностей, но и ярких личностей, каждый клуб должен 
иметь шанс пригласить звезду. Отсрочив революцию на два года, лига дала 
клубам время на перестройку. За установленный срок наши олигархи должны не 
только избавиться от "тяжелых" контрактов, но и научиться жить по-новому. Если 
инициатива СКА найдет поддержку в совете директоров, "светлое завтра" может 
быть отложено на неопределенный срок, а то и вовсе похоронено. Впрочем, уже 
то, что ЦСКА подписывает со звездными новичками долгосрочные контракты, 
намекает, что хоккейная олигархия не желает мириться с новыми порядками.  

https://www.championat.com/hockey/article-278192-khl-mozhet-pozvolit-klubam-
vyvesti-sbornikov-za-potolok-zarplat.html 

Похожие сообщения (4): 

• MSN (msn.com), Москва, 3 августа 2017 

• Anews.com, Москва, 3 августа 2017 

https://www.championat.com/hockey/article-278192-khl-mozhet-pozvolit-klubam-vyvesti-sbornikov-za-potolok-zarplat.html
https://www.championat.com/hockey/article-278192-khl-mozhet-pozvolit-klubam-vyvesti-sbornikov-za-potolok-zarplat.html
http://www.msn.com/ru-ru/sports/other/%d0%bd%d0%b0-%d0%bf%d0%be%d0%b2%d0%be%d0%b4%d1%83-%d1%83-%d0%be%d0%bb%d0%b8%d0%b3%d0%b0%d1%80%d1%85%d0%b8%d0%b8-%d0%bf%d0%be%d1%87%d0%b5%d0%bc%d1%83-%d0%ba%d1%85%d0%bb-%d0%bd%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d0%b7%d1%8f-%d0%b2%d1%8b%d0%b2%d0%be%d0%b4%d0%b8%d1%82%d1%8c-%c2%ab%d1%81%d0%b1%d0%be%d1%80%d0%bd%d0%b8%d0%ba%d0%be%d0%b2%c2%bb-%d0%b7%d0%b0-%d0%bf%d0%be%d1%82%d0%be%d0%bb%d0%be%d0%ba/ar-AApl7T7
http://www.anews.com/p/73772501/


 

 

• NewsRbk.ru, Москва, 3 августа 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ, не прозевай Малахова! Веди его армию домохозяек на хоккей 
(Советский спорт, Москва, 3 августа 2017) 
Дмитрий Пономаренко поддерживает инициативу "Спартака" в отношении 
Андрея Малахова. И предлагает лиге использовать телеведущего масштабнее.  
Слухи о возможном уходе популярного телеведущего Андрея Малахова 
обретают реальность с каждым днем. Неужели кумир миллионов российских 
телезрителей может оказаться без работы? 
Первым на эту новость отреагировали, конечно, хоккеисты. Привычка принимать 
мгновенные решения на площадке не позволяет мешкать и в различных других 
ситуациях. И вот уже ХК "Спартак" официально обратился к Малахову с 
конкретным предложением - поработать на домашних матчах красно-белых в 
Парке Легенд. 
Понятно, что в клубе особо не надеются, что известный на всю страну 
телеведущий Первого канала осядет в отдельной команде КХЛ и посвятит всю 
свою деятельность привлечению болельщиков на трибуны "Спартака". 
Однако, как сообщили мне в московском клубе, Андрей на предложение уже 
откликнулся и сбросил руководству "Спартака" свою личную почту для контактов. 
Процесс, что называется, пошел! 
Еще раз повторю, будучи реалистом, я не склонен надеяться, что Малахов будет 
работать на матчах "Спартака". Но вот побывать ВИП-гостем на некоторых 
знаковых поединках по ходу сезона. Почему бы нет? Это уже привлечет к хоккее 
дополнительный интерес. Причем, у совершенно новой аудитории. 
И в связи с этим мне хочется обратиться уже не к "Спартаку", а к руководству 
КХЛ. К Геннадию Тимченко и Дмитрию Чернышенко. 
Господа, не провороньте ценный кадр! Ведь свободные фигуры уровня 
Малахова на медийном рынке представляют огромную ценность, когда остаются 
без работы и могут выбирать - чем заняться дальше? 
Мы часто и много говорим, что хоккей должен стать всенародно любимым видом 
спорта, как во времена СССР. И немало делаем для этого. 
Однако надо признать, что в большинстве регионов хоккей остается этаким 
государством в государстве. Его болельщики - проверенные и закаленные 
всяческими прошлыми бедствиями бойцы. Они могут затащить на матч своих 
родственников и друзей. Но более широкие слои публики и, главное, 
телезрителей относятся к хоккею с прохладцей. Ведь разобраться в этой 
стремительной игре не так просто. А рассуждают о ней с экрана, как правило, 
бывшие игроки или тренеры. Которые сидят в теме глубоко, сыплют 
специфическими терминами. И с обычным человеком, впервые включившим 
трансляцию хоккейного матча, говорят словно на разных языках. 
Привлечение к работе на матчах фигур уровня Малахова - возможно дорогой, но 
очень мощный ход. Андрей - это мост, по которому в хоккейное пространство 
хлынет огромная армия домохозяек. Которая давно уже любит не просто ток-
шоу, которые ведет Малахов на ТВ, но и самого его в кадре - не меньше. 
Сейчас болельщики со стажем начнут брезгливо кривить губы: "Да что 
домохозяйка в хоккее понимает..." 
А я отвечу, что женский ум более сноровистый и цепкий, чем прямолинейный 
мужской. Женский взгляд более внимательный. И если домохозяйка начнет 
смотреть матчи КХЛ вслед за Малаховым или любыми другими популярными 

http://newsrbk.ru/news/4751886-na-povodu-u-oligarhii-pochemu-khl-nelzya-vyivodit-sbornikov--za-potolok.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/30573271/


 

 

телеведущими, то через несколько недель будет разбираться во всех нюансах 
игры и любого специалиста при случае поправит и одернет. Не сомневайтесь, 
это проверено неоднократно. 
Так что мое предложение к руководству КХЛ - берите на вооружение очень 
правильную и своевременную инициативу "Спартака". Заключайте договор с 
Малаховым. И повышайте свои телерейтинги за счет огромной армии 
домохозяек. 
Главное тут - не мешкать! Малахов ждать не будет.  

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/995754 

Похожие сообщения (1): 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Хоккейный турнир "Кубок Владислава Третьяка" открылся в Москве 
(ТАСС, Москва, 3 августа 2017) 
Торжественная церемония открытия международного хоккейного турнира "Кубок 
Владислава Третьяка" среди детско-юношеских команд состоялась в московском 
дворце спорта "Янтарь", передает корреспондент ТАСС с места событий. 
Традиционный турнир имени трехкратного олимпийского чемпиона, главы 
Федерации хоккея России (ФХР) Владислава Третьяка, пройдет уже в 44-й раз. 
В соревнованиях примут участие десять детско-юношеских команд из России, 
Белоруссии, Швеции, Канады и Чехии. 
"Федерация хоккея России совместно с фондом моего имени уже много лет 
проводит такие международные турниры. Наша главная задача состоит в том, 
чтобы наши мальчишки смогли соприкоснуться с другой техникой и другим 
стилем игры. Мы хотим посмотреть, на каком уровне находимся мы и другие 
страны. За 44 года сюда приезжали молодые хоккеисты более чем из 20 стран, 
в свое время на этом турнире на лед выходили Александр Овечкин и Евгений 
Малкин, которые тогда еще не были звездами, поэтому сейчас мы, возможно, 
находимся при рождении новых звездных игроков из разных стран", - сказал 
Третьяк. 
"Самое главное - мы даем возможность ребятам заниматься спортом", - 
заключил он. 

http://tass.ru/sport/4459317 

Похожие сообщения (5): 

• LiveResult.ru, Москва, 3 августа 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 3 августа 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 3 августа 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 3 августа 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

ООО "Бакальдрин РУС" и ФХР подписали соглашение о партнерстве 
(Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 3 августа 2017) 

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/995754
http://kareliyanews.ru/kxl-ne-prozevaj-malaxova-vedi-ego-armiyu-domoxozyaek-na-xokkej/
http://tass.ru/sport/4459317
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_46942/
http://news.rambler.ru/sport/37556976-hokkeynyy-turnir-kubok-vladislava-tretyaka-otkrylsya-v-moskve/
https://sport.mail.ru/news/hockey-russia/30574880/
http://inforu.news/2017/08/03/4459317/
http://www.hockey-world.net/other/178088-khokkejnyj-turnir-kubok-vladislava-tretyaka-otkrylsya-v-moskve


 

 

3 августа в пресс-центре ДС "Янтарь" прошла церемония подписания 
соглашения о партнерстве между Федерацией хоккея России и компанией 
"Бакальдрин РУС". 
Соглашение подписано на три года. В течение этого времени ФХР будет 
продвигать бренд хлебобулочных и кондитерских смесей "Актипан". С каждой 
булки хлеба "Актипан" будет отчисляться 1 рубль на развитие детско-
юношеского хоккея. Хлеб "Актипан" будет продаваться в специальной упаковке с 
изображением хоккеистов сборной России. 
Соглашение подписали президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк 
и генеральный директор ООО "Бакальдрин РУС" Харальд Деллер. После 
подписания соглашения Владислав Александрович вручил господину Деллеру 
свитер национальной сборной России с логотипом марки "Актипан". По 
завершении церемонии Владислав Третьяк и Харальд Деллер открыли 
ежегодный международный турнир по хоккею "Кубок Владислава Третьяка", 
посвященный 45-летию суперсерии СССР-Канада 1972 года. 
Владислав Третьяк, президент Федерации хоккея России:  
- В новый хоккейный год мы вступаем вместе с нашим новым партнером - 
компанией "Бакальдрин РУС", которая получает статус официального партнера 
ФХР по хлебобулочным изделиям. Основное направление сотрудничества - это 
поддержка и развитие детско-юношеского хоккея. Благодарю австрийскую 
компанию "Бакальдрин РУС" и ее руководство за доверие и поддержку. Уверен, 
что нас ждет долгое, продуктивное и взаимовыгодное сотрудничество. 
Харальд Деллер, генеральный директор ООО "Бакальдрин РУС":  
- Сегодня здесь говорили про мальчишек, у которых есть мечта стать великими 
хоккеистами, и я верю, что у них это получится. Но сегодня осуществится и моя 
мечта, потому что мы начинаем свои партнерские отношения с ФХР. В рамках 
соглашения мы будем помогать молодым спортсменам, и я верю, что именно те 
ребята, которые сейчас играют здесь - это звезды будущего. Наша компания 
представлена во многих регионах России - есть представительство и в Санкт-
Петербурге, и во Владивостоке. В связи с этим я много путешествую по вашей 
стране, и могу сказать, что часть моей души стала русской. 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=13804 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ: новости клубов 
 

ХК "Ак Барс" смог перестроиться по ходу матча с "Салаватом Юлаевым" - 
Малыхин (Р-Спорт, Москва, 3 августа 2017) 
Хоккеисты "Ак Барса", несмотря на неудачное начало, смогли перестроить свою 
игру в предсезонном матче с уфимским "Салаватом Юлаевым", заявил форвард 
казанцев Федор Малыхин. 
В третий игровой день Кубка губернатора Нижегородской области "Ак Барс" 
переиграл "Салават Юлаев" со счетом 4:3. Уфимцы первыми открыли счет в 
матче. 
"Главное - смогли добавить в течение игры. Потому что начали не очень хорошо, 
потом сумели перестроиться по ходу второго периода. Добавили агрессии, 
начали больше играть в зоне соперника, появились моменты, и мы их 
реализовали. В третьем периоде концовку смазали, но смогли выстоять и 
выиграть. Сделали правильные выводы после вчерашней игры (с "Торпедо")", - 
заявил Малыхин журналистам. 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=13804


 

 

"На самом деле, физически было непросто. Но это предсезонный турнир, 
поэтому нет смысла искать в этом какие-то оправдания. Все команды под 
нагрузками. Да, график получился слегка более напряженным, чем обычно, но 
нужно находить в себе силы и играть правильно, выбирать позицию. Движение у 
нас сегодня было неплохое", - пояснил игрок. 
Малыхин забросил первую шайбу "Ак Барса" в этом матче. "Обычный игровой 
момент. Джастин Азеведо шикарную передачу сделал. Я даже не ожидал, что он 
увидит меня, просто катился к своим воротам и получил такой пас. А дальше уже 
сделал все как люблю и обычно делаю на буллитах", - добавил хоккеист.  

http://rsport.ru/hockey/20170803/1123743227.html 

Похожие сообщения (2): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 3 августа 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Хоккеисты "Ак Барса" грамотно сыграли в матче против "Салавата 
Юлаева" - Билялетдинов (Р-Спорт, Москва, 3 августа 2017) 
Хоккеисты "Ак Барса" в предсезонном матче против уфимского "Салавата 
Юлаева" сыграли тактически грамотно, заявил главный тренер казанцев 
Зинэтула Билялетдинов. 
В третий игровой день Кубка губернатора Нижегородской области "Ак Барс" 
переиграл "Салават Юлаев" со счетом 4:3. 
"У нас сегодня была третья игра подряд, а у соперника - вторая. И (наши) ребята 
- большие молодцы. Сыграли и тактически грамотно, и физически не уступили. 
Все три периода хорошо сыграли. По содержанию мне сегодня игра в целом 
понравилась. Да, есть моменты, которые возникают из-за ошибок, но это игра", - 
заявил Билялетдинов журналистам. 
"Игроки понимали, что физически будет сложно, поэтому начали играть не так 
агрессивно с самого начала, но видно было, какой настрой и что ребята делают 
на льду. В конце матча пару раз проявили невнимательность, позволили 
сопернику забросить две шайбы. Может быть, и усталость повлияла", - добавил 
специалист.  

http://rsport.ru/hockey/20170803/1123742525.html 

Похожие сообщения (2): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 3 августа 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Вестерлунд: матч с "Ак Барсом" стал лучшей игрой для "Салавата" этим 
летом (Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Главный тренер "Салават Юлаева" Эркка Вестерлунд прокомментировал 
поражение от "Ак Барса" (3:4) в матче Кубка губернатора Нижегородской 
области. 
"Я думаю, что это был хороший матч, обе команды сыграли неплохо. Для нас 
плохой результат, но то, как команда играла было хорошим. Сделали несколько 
больших ошибок и "Ак Барс" легко использовала. Это была наша лучшая игра 
этим летом, мы сделаем выводы из этих ошибок, чтобы играть по-умному. Я 

http://rsport.ru/hockey/20170803/1123743227.html
http://newsrbk.ru/news/4753692-hk-ak-bars--smog-perestroitsya-po-hodu-matcha-s-salavatom-yulaevyim--malyihin.html
http://rsport.ru/hockey/20170803/1123742525.html
http://newsrbk.ru/news/4753701-hokkeistyi-ak-barsa--gramotno-syigrali-v-matche-protiv-salavata-yulaeva--bilyaletdinov.html


 

 

почувствовал, что это большое противостояние, у Казани отличная команда. 
Уфа будет сильной командой.  
Кубалик хорошо сыграл в первом периоде, нужно быть терпеливыми, КХЛ - 
хорошая лига, много индивидуально сильных игроков. КХЛ - лига, где нужно 
хорошо кататься, поэтому ему нужно адаптироваться. И сегодня нам разрешили 
использовать шесть легионеров, это хорошо для нас", - передает слова 
Вестерлунда корреспондент "Чемпионата" Роман Соловьев. 

https://www.championat.com/hockey/news-2867756-vesterlund-match-s-ak-barsom-
stal-luchshej-igroj-dlja-salavata-etim-letom.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 августа 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 3 августа 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Владимир Шадрин: Думаю, Епанчинцев будет мало спать (Советский 
спорт, Москва, 3 августа 2017) 
Легендарный нападающий "Спартака" Владимир Шадрин поделился мнением о 
предстоящем сезоне, который красно-белые начнут под руководством нового 
главного тренера Вадима Епанчинцева.  
- Каких ошибок не должен повторить нынешний "Спартак"? Ошибки будут все 
равно, главное - как их исправлять. Надо выполнять правильную работу на 
тренировках и обязательно продолжать учиться - без этого невозможно. Все уже 
научились готовить спортсменов функционально - это неотъемлемая часть 
работы, это - основа хоккея. Но нужно проявлять игровое мышление, а не просто 
выходить на лед, чтобы отброситься... Нужно дорожить шайбой, уметь 
правильно расположиться. Работать в средней зоне, поддерживать своего 
товарища, а в нападении обязательно должна быть атака на ворота. И не надо 
играть в углах, это бич современного хоккея. 
Что бы пожелал главному тренеру "Спартака" Вадиму Епанчинцеву? Думаю, он 
будет мало спать. Это такая ответственная должность. Хочется пожелать, чтобы 
он ориентировался не только на себя, но и на своих помощников, на 
руководителей клуба, принимал правильные решения. Главный тренер - тяжелая 
работа, ведь будут и синяки, и шишки. Я посмотрел календарь "Спартака" на 
предстоящий сезон: чемпионат для нашей команды начинается с пяти матчей на 
выезде - это уже испытание. Трудности будут возникать постоянно. Ты или 
выживешь, или же нет, - передает слова Шадрина пресс-служба красно-белых. 
Напомним, что "Спартак" первый матч в новом сезоне проведет в гостях 22 
августа. Соперником красно-белых станет "Сибирь".  

http://www.sovsport.ru/news/text-item/995797 

К заголовкам сообщений 

 

Ильин: Захаркин пропагандирует атакующий хоккей (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 3 августа 2017) 
Нападающий "Югры" Даниил Ильин поделился впечатлениями от работы на 
сборах с Игорем Захаркиным. 
"У нас высококвалифицированный тренерский штаб, мы им доверяем и 
стараемся выполнять работу на все 100 процентов. Мы понимаем, что сейчас 

https://www.championat.com/hockey/news-2867756-vesterlund-match-s-ak-barsom-stal-luchshej-igroj-dlja-salavata-etim-letom.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867756-vesterlund-match-s-ak-barsom-stal-luchshej-igroj-dlja-salavata-etim-letom.html
http://allhockey.ru/news/show/297111-Vesterlund_sovershili_neskol_ko_bol_shih_oshibok_i_Ak_Bars_legko_ih_ispol_zoval
http://news.rambler.ru/sport/37521141-vesterlund-match-s-ak-barsom-stal-luchshey-igroy-dlya-salavata-etim-letom/
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/92240-enyoncl-yoenshscs-nyoucu-gcshsx-shsgu-s-bu-gbyo-cniu-sx-syocpebc.html
http://www.sovsport.ru/news/text-item/995797


 

 

закладываем фундамент для предстоящей работы в сезоне. По личным 
наблюдениям, Игорь Владимирович пропагандирует атакующий хоккей. Нам 
прививает современный и агрессивный стиль. Мы постараемся приятно удивить 
болельщиков и лигу, но не будем раскрывать все карты. Сезон все покажет. 
Сравнить нынешнего тренера с Петерисом Скудрой в "Торпедо"? У каждого 
специалиста свои способы, но тяжело пришлось и у Петериса Скудры, и у Игоря 
Захаркина. Отмечу только, что на предсезонке в "Югре" нет монотонной работы, 
тут много креатива в тренировках. Бывает, увидишь новые упражнения, и мозг 
сразу переключается. 
С первого дня моего приезда я ощутил здесь домашнюю атмосферу. Еще ни 
один человек не отказал на просьбы, все помогают друг другу. Коллектив 
хороший, нам, молодым игрокам, есть чему поучиться у взрослых. Да и 
конкуренция за место в составе присутствует. Когда есть хорошая конкуренция, 
то ты больше стараешься, и автоматически нарастает азарт - это лучшие 
условия для роста", - сказал Ильин.  

http://allhockey.ru/news/show/297104-
Il_in_Zaharkin_propagandiruet_atakujuschij_hokkej 

Похожие сообщения (1): 

• Khl-transfer.ru, Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Махановский: такой порт, как во Владивостоке, видел лишь в фильмах с 
Джеки Чаном (Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Нападающий "Адмирала" Павел Махановский поделился мнением о сравнении 
с Михаилом Фисенко. 
"Я все детство играл под номером 11, а затем в МХЛ, ВХЛ и КХЛ не было 
возможности взять его, он все время был занят. Здесь номер оказался свободен, 
и я сразу же попросил его. Под этим номером играл Фисенко? Что ж, если он 
здесь показывал хороший хоккей, его любили болельщики, то мне необходимо 
играть еще лучше. Болельщики во Владивостоке - класс. Мне понравилось, как 
они поддерживают нас, они наш шестой полевой игрок, очень сильно помогают 
нам. Город отличный, все понравилось, а вот таких портов никогда не видел, 
только в фильмах с Джеки Чаном", - цитирует игрока официальная страница 
"Адмирала" в соцсети "ВКонтакте". 
На поводу у олигархии. Почему КХЛ нельзя выводить "сборников" за потолок 
Кандидаты в сборную России могут быть выведены за потолок зарплат. Почему 
КХЛ ни в коем случае нельзя идти на поводу у СКА?  

https://www.championat.com/hockey/news-2867686-mahanovskij-takoj-port-kak-vo-
vladivostoke-videl-lish-v-filmah-s-dzheki-chanom.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 августа 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Дуайер: рады возвращению Лингле в "Динамо" Мн, он поможет прогрессу 
молодежи (Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Главный тренер минского "Динамо" Горди Дуайер прокомментировал 
подписание контракта с нападающим Шарлем Лингле. 

http://allhockey.ru/news/show/297104-Il_in_Zaharkin_propagandiruet_atakujuschij_hokkej
http://allhockey.ru/news/show/297104-Il_in_Zaharkin_propagandiruet_atakujuschij_hokkej
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/92246-scs-pbxbus-biblsn-bbuyushhs-xuun.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867686-mahanovskij-takoj-port-kak-vo-vladivostoke-videl-lish-v-filmah-s-dzheki-chanom.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867686-mahanovskij-takoj-port-kak-vo-vladivostoke-videl-lish-v-filmah-s-dzheki-chanom.html
http://allhockey.ru/news/show/297106-Mahanovskij_takih_portov_nikogda_ne_videl_tol_ko_v_fil_mah_s_Dzheki_Chanom
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/92244-ibxbeyous-busx-e-suilb-n-eslnc-cu-e-yescibx-yo-lnus-chbi.html


 

 

"Мы рады, что Шарль возвращается в нашу команду, так же, как и сам 
нападающий, полагаю, рад вернуться. Он успешно играл за "Динамо" в прошлых 
сезонах, он квалифицированный игрок и достойный человек. Он обладает 
лидерскими качествами и как опытный игрок может помочь прогрессу нашей 
молодежи.  
Прошлый сезон был для него не слишком удачен, он сменил несколько команд... 
В любом случае мы рады вновь видеть его в "Динамо". Возможно, его роль в 
команде как-то изменится, но, учитывая его опыт, мастерство и личные качества, 
уверены, что он будет полезен нам в предстоящем сезоне", - цитирует Дуайера 
официальный сайт клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-2867606-duajer-rady-vozvrascheniju-
lingle-v-dinamo-mn-on-pomozhet-progressu-molodjozhi.html 

Похожие сообщения (5): 

• Sports.ru, Москва, 3 августа 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 3 августа 2017 

• Прессбол, Минск, 3 августа 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 августа 2017 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Леонид Вайсфельд: Мне импонирует хоккей, который "Салават" 
показывает при Вестерлунде (Советский спорт, Москва, 3 августа 2017) 
Генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд рассказал о 
предсезонной подготовке команды.  
- Вы сейчас довольны тем, в каком состоянии находится команда после сборов? 
 - На самом деле выводы делать очень рано. Сейчас просто идет предсезонная 
работа. По своему опыту я знаю, что некоторые команды на предсезонных 
турнирах выглядят безобразно: ты смотришь на них и думаешь, как они вообще 
играть собираются? А потом начинается сезон, и они начинают всех "рвать". Все 
сейчас просматривают игроков, в том числе и нам нужно определиться с 
составом. Поэтому пока никаких выводов делать нельзя. 
- При Игоре Захаркине команда много забивала и много пропускала, сейчас мало 
забивает и не пропускает. Вам что ближе? 
 - Дело в том, что сейчас пока только две игры прошло. Вот если в сезоне после 
10 - 15 матчей будет такая же картина, тогда можно будет что-то говорить. А 
сейчас все играют неоптимальными составами - у нас тоже нет двух сборников. 
Но мне вообще больше импонирует хоккей, который команда показывает при 
Эркке Вестерлунде. 
- Дальше команда будет играть также? 
 - Надеюсь на это. Каждый тренер играет в тот хоккей, который собирается 
показывать во время сезона. Ребята сейчас должны привыкнуть к схемам 
тренера. 
- В последние сезоны "Салават" любили за зрелищный хоккей и большое 
количество заброшенных шайб. Нет опасения, что это исчезнет? 
 - Для меня самое красивое - это счет на табло.  

http://www.sovsport.ru/news/text-item/995751 

Похожие сообщения (2): 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 3 августа 2017 

• Vestisibiri.ru, Новосибирск, 3 августа 2017 

https://www.championat.com/hockey/news-2867606-duajer-rady-vozvrascheniju-lingle-v-dinamo-mn-on-pomozhet-progressu-molodjozhi.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867606-duajer-rady-vozvrascheniju-lingle-v-dinamo-mn-on-pomozhet-progressu-molodjozhi.html
https://www.sports.ru/hockey/1054154404.html
https://by.tribuna.com/hockey/1054154883.html
http://www.pressball.by/news/hockey/270332
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gordi-duayer-rady-chto-lingle-vozvraschaetsya-v-minskoe-dinamo-1290799/
http://belarushockey.com/khl/news_list/news201145/
http://www.sovsport.ru/news/text-item/995751
http://www.hawk.ru/news/27111/
http://vestisibiri.ru/l-vaysfeld-za-panina-s-ak-barsom-ne-borolis-ne-znayu-pochemu-on-okazalsya-im-ne-nujen


 

 

К заголовкам сообщений 

 

Вайсфельд: парадокс Панина в том, что это очень дисциплинированный 
хоккеист (Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд поделился 
мнением об игровых качествах защитника Григория Панина. 
"На самом деле Гришу я знаю со времен "Лады", когда он начинал в молодежной 
команде. Парадокс в том, что он очень дисциплинированный игрок: ему сказали 
играть жестко - он играет, сказали не трогать - не трогает. Какие у Панина 
хорошие качества? У него их много. С моей точки зрения, у него минусов почти 
нет. У него колоссальный опыт, он взрослый игрок, который находится в 
отличной форме. К тому же он - двухсторонний защитник, может сыграть в любой 
ситуации. 
Боролись ли мы с "Ак Барсом" за Панина? Нет-нет, мы не боролись. У нас были 
разные варианты, пока мы думали, он оказался свободен. Не знаю, по каким 
причинам он оказался не нужен "Ак Барсу", но мы ни с кем не боролись", - 
цитирует Вайсфельда "Спорт Бизнес Online". 
На поводу у олигархии. Почему КХЛ нельзя выводить "сборников" за потолок 
Кандидаты в сборную России могут быть выведены за потолок зарплат. Почему 
КХЛ ни в коем случае нельзя идти на поводу у СКА?  

https://www.championat.com/hockey/news-2867568-vajsfeld-paradoks-panina-v-tom-
chto-eto-ochen-disciplinirovannyj-hokkeist.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 августа 2017 

• Sports.ru, Москва, 3 августа 2017 

• Sport.ру, Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

"Салавату Юлаеву", исходя из рыночной ситуации, усиление не требуется 
- Вайсфельд (Р-Спорт, Москва, 3 августа 2017) 
Хоккейному клубу "Салават Юлаев", исходя из рыночной ситуации, усиление не 
требуется, заявил генеральный менеджер уфимцев Леонид Вайсфельд. 
"Салават" ведет подготовку к новому сезону КХЛ. В настоящее время команда 
принимает участие в Кубке губернатора Нижегородской области, в рамках 
которого в четверг сыграет с казанским "Ак Барсом". 
"Исходя из того, что сейчас есть на рынке, я думаю, что нам сейчас усиление не 
требуется. Если появится какой-то уникальный игрок, будем думать. Сейчас для 
нас важнее разобраться с составом - кого куда: "Толпар", "Торос", первая 
команда и так далее", - сказал Вайсфельд в интервью клубной пресс-службе, 
видеозапись которого опубликована на канале "Салавата Юлаева" в Youtube.  

http://rsport.ru/hockey/20170803/1123722830.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 3 августа 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 3 августа 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 3 августа 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

https://www.championat.com/hockey/news-2867568-vajsfeld-paradoks-panina-v-tom-chto-eto-ochen-disciplinirovannyj-hokkeist.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867568-vajsfeld-paradoks-panina-v-tom-chto-eto-ochen-disciplinirovannyj-hokkeist.html
http://allhockey.ru/news/show/297073-Vajsfel_d_na_samom_dele_Panin_ochen_disciplinirovannyj_igrok
https://www.sports.ru/hockey/1054149911.html
http://www.sport.ru/hockey/Leonid_Vaysfeld_YA_ne_znayu_po_kakim_prichinam_Panin_okazalsya_ne_nujen_Ak_Barsu/article366119/
http://rsport.ru/hockey/20170803/1123722830.html
https://www.sports.ru/hockey/1054150094.html
http://news.rambler.ru/sport/37554443-salavatu-yulaevu-ishodya-iz-rynochnoy-situatsii-usilenie-ne-trebuetsya-vaysfeld/
http://newsrbk.ru/news/4751703-salavatu-yulaevu--ishodya-iz-ryinochnoy-situacii-usilenie-ne-trebuetsya-vaysfeld.html


 

 

Вайсфельда беспокоит отсутствие проблем (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 3 августа 2017) 
БУЛЛИТЫ НА СНЕГУ  
В среду вечерний матч между "Торпедо" и "Ак Барсом" мог затянуться до 
полуночи. Организаторы еще давно придумали серию буллитов после каждой 
встречи, а в городе стоит жара. Трибуны были заполнены и лед, конечно, не 
выдержал. К концу встречи был уж один снег, а еще и заливку перед буллитами 
не делали - незачем.  
И все затянулось. Главный тренер " Торпедо " Петерис Скудра, поняв, что от 
нападающих ждать нечего, начал гнать на буллиты защитников.  
- Вы не сближайтесь, а сильно щелкайте, - советовал он со скамейки.  
Послушался только Денис Баранцев, но и его попытка оказалась неудачной. 
Хоккеисты выходили на лед, запарывали попытку (хуже всех вышло у Джастина 
Азеведо, который потерял шайбу в метре от ворот и даже не сделал попытку 
бросить).  
Говорят, что Михаил Григорьев вообще самостоятельно просился исполнять 
буллит, но тренер был против. Потом сломался.  
- Я вообще первый раз в жизни буллит пробиваю, - хвалился потом Геннадий 
Столяров из Нижнего Новгорода, - Во время сезона никогда не выпускали. На 
предсезонных турнирах бывало, но тоже редко.  
- А на тренировках? - уточнил я на всякий случай.  
- Там я в полном порядке, - похвалился он.  
СКУДРЕ НАДОЕЛО ВЫХОДИТЬ В ПЛЕЙ-ОФФ. ХОЧЕТСЯ БОЛЬШЕГО  
У Скудры на турнире почему-то не складывается с журналистами. К нему 
подходят за комментариями, но он проходит мимо, словно ничего не слышит.  
И вроде бы в команде все в порядке, на тренировках все бьются, стараются, а он 
молчит. Наверное, потом скажет.  
Прямо во время турнира клуб приобрел центрального нападающего Егора 
Дугина, который выступал за "Динамо". Челябинец пытался поехать в " Трактор 
", но там его развернули, выступил на турнире в Минске за "Юность" и все-таки 
нашел себе команду в КХЛ.  
Я разговаривал с хоккеистами из Нижнего Новгорода, делился сомнениями по 
поводу их перспектив в сезоне, говорил, что у них - один из самых слабых 
составов за три года, но они со мной все время спорят, что-то пытаются доказать.  
- У Петериса в этом сезоне задача не в плей-офф попасть, не первый раунд плей-
офф пройти, а гораздо больше, - рассказывают они. - Он и сам нам говорит, что 
ему не хочется только выходить в плей-офф. Ему это не интересно.  
Геннадий Столяров в выходной день разгуливает по городу в майке с принтом 
крупных муравьев. Вербально поддерживает идеи тренера. (В переводе с 
латышского skudra - муравей. - Прим. "СЭ". )  
В "Торпедо" жесткие порядки. Ты должен демонстрировать верность Петерису 
Скудре во всем. Геннадий Столяров изучил латышский и надел правильную 
футболку. 
КАК "АРЕСТОВЫВАЛИ" ПАНИНА  
Перед матчем "Салават Юлаев" - " Ак Барс " Леонид Вайсфельд признался, что 
его беспокоит. 
- Волнует то, что совсем никаких проблем нет, - вздохнул он. - Это даже 
настораживает. 
Хоккеисты уфимского клуба предыдущий день вообще весь прогуляли, не знали, 
чем заняться, так как единственную ледовую тренировку отменили и сделали 
только зал. Плюс короткие собрания. 



 

 

Болельщики клуба, видя Максима Гончарова или Григория Панина, советовали 
им побить Степана Захарчука . Раз, второй, третий. 
- Да с чего я Степу бить должен, - наконец, не выдержал Панин. - Что он сделал-
то? 
Григорий рассказал о своем летнем приключении. Помните, писали, что его 
задержала полиция в США? Оказалось, что новость слишком остро подали. 
- Я прилетел из Майами в Нью-Йорк, - объяснял он. - Выхожу из самолета, ко мне 
подходит полиция и просит пройти в комнату. Там проверили документы, 
посмотрели рюкзак и отпустили. 
- Люди, которые летят из Майами в Нью-Йорк выглядят подозрительно, - говорю. 
- Кто же в своем уме из Флориды уедет? Только злоумышленник.  
- Да там как раз грозы начались, а в Нью-Йорке было солнце, - отмахнулся 
Григорий. - Меня другое волнует. Ведь кто-то же узнал меня, написал об этом в 
интернете. И пошло. Но никакого задержания не было. 
А еще Максим Гончаров торжественно пообещал Леониду Вайсфельду не 
набирать штрафные минуты. 
- В следующем сезоне у меня будет ноль минут штрафа, - подтвердил мне 
хоккеист. - Вот увидите. 
Через сутки он едва не травмировал Александра Свитова, но обошлось. Судьи 
никак не оценили этот момент. 
Кажется, что Федора Малыхина устраивает все, что ему предлагает Леонид 
Вайсфельд. Неожиданно. 
ДЕРБИ, ДА НЕ ТО  
На матч " Салават Юлаев " - " Ак Барс " приехал менеджер екатеринбуржцев 
Олег Гросс, который пропустил первые дни турнира. Он сидел на трибуне, 
увидел Вайсфельда и помахал ему рукой.  
- Иди форму ищи, - откликнулся коллега из Уфы, пошутив про недавнюю кражу 
из раздевалки "Автомобилиста" .  
С формой у "Авто" - вообще полный порядок. Привезли коньки даже Року Тичару 
. Вернулись в строй Алексей Михнов и Михал Чайковски . От отравления 
излечился Франсис Паре .  
Только вещей не было.  
Зрителей было немного и даже странно, что этот матч не поставили на вечер. 
Все-таки культовое противостояние, на который местный болельщик, может 
быть, и не попал бы никогда в жизни. Вечерним потоком шла игра " Автомобилист 
" - "Спартак" и там зрителей было гораздо больше. В 19 часов-то, конечно.  
Наконец-то, мы увидели и первый пропущенный гол уфимцев, и первое 
поражение Эркки Вестерлунда, да еще и от команды, которая проводила третий 
матч подряд.  
Но финский специалист остался доволен увиденным и в раздевалке хвалил 
ребят за игру. Не за счет, но за то, что они показали.  
А что они показали? Вдруг выяснилось, что в этом матче выпадает из общего 
строя Денис Кокарев, хотя Леонид Вайсфельд его нахваливал. Бен Скривенс 
хоть и спасал, но в ключевых моментах выглядел неважно, как Никлас Сведберг 
. Уфимцы в какие-то периоды заводились, но быстро гасли.  
Это, конечно, совсем не то дерби, что мы видим в чемпионате. Только Максим 
Гончаров едва не внес разнообразие, жестко сыграв против Свитова. На 
хоккеиста уфимского клуба набросились, но тоже не слишком агрессивно. Так, 
для порядка. А Свитов потом забил гол.  
Мне же почему-то приспичило поспорить на тысячу рублей с Артемом 
Лукояновым . Я был уверен в Уфе и готов жертвовать деньгами.  



 

 

- Вы принесли деньги? - первым делом поинтересовался он, когда выходил со 
льда.  
Я надеялся, что он забудет.  
Дмитрий Юдин перешел из СКА и пока передвигается по городу на Анатолии 
Никонцеве. 
ТРЕНЕР ПО ФИЗПОДГОТОВКЕ КРИКУНОВУ НЕ НУЖЕН  
Спартаковцы при новом тренере по физической подготовке Хасане Саиде (он 
долгое время работал в "Красной Армии") стали по-новому разминаться. Лесенка 
на земле, а также резинки никого не удивляют. Сейчас такое есть в каждом клубе. 
Но я впервые видел, чтобы это использовалось одновременно.  
Однако, например, Дмитрий Юдин сдерживал Анатолия Никонцева с помощью 
тянучек, а последний должен был прыгать по лесенке. И наоборот. Правда, когда 
случалось наоборот - Юдин постоянно падал, а на асфальте можно было 
получить травму.  
" Автомобилист " же разминался самостоятельно. Говорят, что новые владельцы 
были готовы пригласить тренера по физподготовке хоть из Америки, любого 
уровня, но Владимир Крикунов почему-то посчитал, что это не нужно.  
Другим собирается взять? В принципе, исполнители у него есть. Евгений 
Чесалин, который всю свою карьеру провел в высшей лиге, был вызван Андреем 
Разиным в команду КХЛ в прошлом году, а сейчас смотрится сильней всех. 
Забивает, буллиты во время матча исполняет так, что вратарям становится 
стыдно.  
А есть еще Анатолий Голышев, к которому пока тренер относится слишком 
предвзято. Тэйлор Бек, Александр Торченюк . Народу много, но ими надо 
управлять. Тот же Илья Крикунов, который последние три сезона был лидером " 
Сочи ", на тренировках занимался с партнерами, которые были бы неплохи в 
разрушении, в меньшинстве.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/vaysfelda-bespokoit-otsutstvie-
problem-1290985/ 

Похожие сообщения (1): 

• MSN (msn.com), Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Чесалин: не знаю, с чем связана моя результативность в предсезонке 
(Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Нападающий екатеринбургского "Автомобилиста" Евгений Чесалин рассказал о 
конкуренции в команде. 
"С чем связана моя результативность в Кубке губернатора? Честно говоря, не 
знаю. Хорошо, что получается. Партнеры очень помогают, есть 
взаимопонимание на льду. Тренеры пока меняют звенья, нащупывают 
сочетания, пробуют. Без разницы, с кем играть, главное - выполнять установку 
тренера.  
Конкуренция? Конечно, все борются за попадание в состав, и я в том числе, 
поэтому все стараются показать себя с лучшей стороны", - цитирует Чесалина 
официальная страница клуба с соцсети "ВКонтакте". 
На поводу у олигархии. Почему КХЛ нельзя выводить "сборников" за потолок 
Кандидаты в сборную России могут быть выведены за потолок зарплат. Почему 
КХЛ ни в коем случае нельзя идти на поводу у СКА?  

https://www.championat.com/hockey/news-2867560-chesalin-ne-znaju-s-chem-
svjazana-moja-rezultativnost-v-predsezonke.html 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/vaysfelda-bespokoit-otsutstvie-problem-1290985/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/vaysfelda-bespokoit-otsutstvie-problem-1290985/
http://www.msn.com/ru-ru/sports/other/%d0%b2%d0%b0%d0%b9%d1%81%d1%84%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d0%b4%d0%b0-%d0%b1%d0%b5%d1%81%d0%bf%d0%be%d0%ba%d0%be%d0%b8%d1%82-%d0%be%d1%82%d1%81%d1%83%d1%82%d1%81%d1%82%d0%b2%d0%b8%d0%b5-%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b1%d0%bb%d0%b5%d0%bc/ar-AApnb18
https://www.championat.com/hockey/news-2867560-chesalin-ne-znaju-s-chem-svjazana-moja-rezultativnost-v-predsezonke.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867560-chesalin-ne-znaju-s-chem-svjazana-moja-rezultativnost-v-predsezonke.html
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Борис Майоров: Известных игроков в ЦСКА перебор! Это неудобно для 
всех (Советский спорт, Москва, 3 августа 2017) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Майоров высказал свое мнение о 
составе ЦСКА, мощно усилившемся в нынешнем межсезонье.  
В двух своих первых контрольных матчах армейцы забросили в ворота "Сибири" 
девять шайб. Причем, все голы - на счету новичков московского клуба. Ведь свои 
основные кадры - игроков сборной, выступавших на ЧМ-2017, ЦСКА в бой пока 
даже не вводил. Да и в этих матчах менял звенья чуть ли не на 50 процентов... 
- Не слишком ли тесно будет известным игрокам в армейском клубе?  
- Вот вы говорите - "новички". А у меня язык не поворачивается новобранцев 
ЦСКА так назвать, - улыбается в ответ Борис Майоров. - Это в мое время 
армейцы собирали новичков со всей страны. И вот тогда - да, это были 
талантливые, но еще малоизвестные хоккеисты. А сейчас-то? Это или игроки 
сборной, или, как минимум, кандидаты, которые уже стоят в национальной 
команде одной ногой - Кирилл Капризов, Сергей Шумаков, Максим Шалунов, 
Константин Окулов... Или хоккеисты, которые вернулись в ЦСКА из НХЛ - Роман 
Любимов, Михаил Григоренко... 
Ну какие же это новички?! Это все люди с высоким уровнем мастерства, с 
хорошим боевым опытом, в том числе и международным. 
В этом году ЦСКА сумел собрать очень мощный состав. Поэтому, когда я узнал 
о результатах первых матчей армейцев, то нисколько не удивился. Удивило то, 
что при этом масса отличных игроков московской команды еще находится в 
запасе, они наблюдали за матчами с трибуны. Какая же солидная обойма! 
Вопрос в том - бегают ли они так же, как бешенные при Игоре Никитине, как при 
Дмитрии Квартальнове? Но об этом по первым матчам судить рано. 
Тут ведь еще и фон был для армейцев не совсем подходящий. Все же "Сибирь" 
понесла этим летом серьезные потери. И ее лучшие игроки уходили как раз в 
ЦСКА. Новосибирцам надо заново делать конкурентно способную команду. Хотя 
мальчиками для битья их не назовешь. 
Спрашиваете, не многовато-ли армейцы собрали мастеров под своими 
знаменами? На мой взгляд - слишком много. Иметь пять пятерок перед сезоном 
- вполне достаточно и рационально. А вот семь звеньев - это уже явный перебор. 
И тренеру будет неудобно тасовать постоянно состав. И самим хоккеистам 
получать игровое время не в каждом матче вряд ли понравится. Вывод - игроков 
придется отдавать на сторону. Аренда в КХЛ официально запрещена. И что 
прикажете делать? Спускать в фарм-клуб из ВХЛ за практикой мастеров, 
которые могли бы играть в ударных звеньях многих клубов КХЛ? 
Такой вариант для них тоже не годится. Сплошная головная боль... И опять же - 
для сборной не очень хорошо, если реальные кандидаты в национальную 
команду будут в ЦСКА на вторых ролях или вообще сидеть в запасе.  

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/995739 
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http://allhockey.ru/news/show/297098-Chesalin_v_Avtomobiliste_vse_borjutsya_za_mesto_v_sostave_ya_v_tom_chisle
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/92228-chnyobcs-e-beigscsyon-eyon-gyuyoya-pb-inyo-e-yoyoben-ya-e-i-yisyocn.html
http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/995739
http://allhockey.ru/news/show/297083-Mayorov_sem_zven_ev_v_CSKA_eto_uzhe_yavnyj_perebor


 

 

 

Умарк: как Капризов умеет открываться! Он будет суперзвездой в НХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Умарк рассказал о перспективах "Салавата" в новом сезоне КХЛ, о своем 
подходе к игре и об уходе Капризова в ЦСКА. 
До старта 10-го чемпионата КХЛ осталось чуть менее трех недель. Одной из 
самых любопытных команд в ближайшем сезоне будет уфимский "Салават 
Юлаев". Причин несколько: новый главный тренер финн Эркка Вестерлунд, 
достойное усиление состава, команда практически избежала потерь игроков, а 
также то, что в Башкирии по-прежнему играет один из самых ярких хоккеистов 
лиги Линус Умарк. В интервью "Чемпионату" он рассказал о целях сезон, о том, 
чего ждать от "Салавата", и о своем подходе к игре. 
Вальяжный маг из YouTube. Почему Умарк самый важный игрок КХЛ 
Линус Умарк не был лучшим снайпером и бомбардиром КХЛ. У него не 
сложилась карьера за океаном. Почему же он самый важный игрок нашей лиги? 
"На ЧМ много не играл, но рад наконец-то что-то выиграть" 
 - Линус, как прошло лето?  
 - Оно получилось довольно коротким, тем не менее хорошо провел время с 
семьей, но хотелось бы больше, чем пять-шесть недель. 
 - Но это же случилось из-за чемпионата мира, где сборная Швеции одержала 
победу. Это главный успех в карьере?  
 - Конечно, но это пока. Мы провели хорошее время, горд быть частью той 
команды. У нас был большой праздник в Стокгольме, люди отмечали успех с 
нами. 
 - За счет чего удалось добиться победы?  
 - К нам приехали отличные ребята: Хенрик Лундквист, Никлас Бекстрем, Вильям 
Нюландер. Я не сыграл так много, но в любом случае рад, что наконец что-то 
выиграл в карьере. 
 - Теперь задача попасть на Олимпиаду?  
 - Это одна из моих целей, но в первую очередь, конечно же, важно, чтобы 
"Салават" отлично выступал. Надеюсь, что поеду в Южную Корею. 
 - Успех пришел с новым главным тренером Рикардом Гренборгом. Но он же 
такой диктатор. В отличие от спокойного Пера Мортса.  
 - Мне нравится с ним, он не так много говорит, но его уважают игроки. Это то, 
как должно быть в командах. 
 - Из Северной Америки вернулось несколько сильных шведов: Антон Ландер, 
Юнас Энрот...  
 - Я не думаю, что они вернулись ради Олимпиады в Европу. Тем не менее у нас 
будет отличная команда. 
 - Вы будете одним из фаворитов?  
 - Вообще, главный фаворит - это Россия. А так, претендовать на успех будут все 
те же: Финляндия, Швеция, непонятно, какими будут североамериканские 
команды. 
Линус Умарк родился 2 февраля 1987 года в Эверторнео (Швеция). 
Хоккеем начал заниматься в местной команде, а затем перешел в "Лулео", за 
которое выступал до 2009 года. Затем он выступал за московское "Динамо", 
"Эдмонтон Ойлерз", швейцарский "Цуг", "Баффало Сэйбрз", "Йокерит". С 2015 
года является игроком уфимского "Салавата Юлаева". 
В 2017 году в составе сборной Швеции стал чемпионом мира. 
"Все команды играют по системе, кроме ряда российских" 
 - Спустя два года вы снова играете за команду Эркки Вестерлунда, который 
сейчас возглавил "Салават Юлаев".  



 

 

 - Я знаю его хорошо, отличный тренер, хороший человек. Он хочет помочь 
команде стать лучше, как и каждому отдельно взятому игроку. Это то, о чем он 
говорит. 
 - Его команды всегда отличаются структурой игры.  
 - У него есть идея, как играть в хоккей, что сделает нас лучше. Безусловно, мы 
будем одной из лучших команд в этом сезоне и можем пройти очень-очень 
далеко. Я думаю, что мы будем играть в финале Кубка Гагарина. 
 - Его система: внимательно в защите, а затем пользоваться шансами при игре в 
большинстве?  
 - Оборона у него стоит на первом месте. В нападении ты можешь делать то, что 
тебе захочется, но не должен забывать возвращаться. 
 - То есть проблемы для вашего креатива не будет?  
 - Я играл по этой системе, каждая команда играет по системе, за исключением 
ряда российских. Я могу делать спокойно то, что от меня требуется. 
 - Что можете сказать о новичках команды?  
 - С Филипом Ларсеном мы вместе играли в "Эдмонтон Ойлерз" и "Оклахоме". 
Парень с хорошим броском, усилит нашу игру в большинстве. Сами Леписте - 
один из лучших в лиге защитников, но Ларсен лучше действует в большинстве. 
Если их сравнивать, то они разные. Хотелось бы, чтобы Филип стал таким же 
важным игроком, как Сами. 
Что касается Йонаса Кемппайнена, то мне нравится с ним играть, будет 
отличным центром для нас с Хартикайненом. 
 - Новый голкипер Бен Скривенс иногда позволяет себе играть очень опасно у 
своих ворот...  
 - Но он держит игру! Вы видели в первом матче на турнире в Нижнем, как он 
действовал. 
 - Как отнеслись к тому, что команда рассталась с Никласом Сведбергом?  
 - Я общался с ним летом. Конечно, это решение руководства. Мы хорошие 
друзья, хотел, чтобы он остался. Но, с другой стороны, может быть полезно что-
то поменять в команде. 
 - Можно ли говорить, что "Салават" становится финской командой?  
 - Мы будем европейской командой, а не финской! 
 Я понимаю, что Капризов не имел возможности решать, где он будет играть.  
"Понимаю, что Капризов сам не решал, где будет играть" 
 - Летом ушел в ЦСКА Кирилл Капризов.  
 - Это большая потеря для нас. Как он умеет открываться! В этом году сделает 
еще один шаг вперед, но мы все хотели, чтобы он остался. Я понимаю, что он не 
имел возможности решать, где будет играть. Надеюсь, Капри будет хорош, но 
только не в матчах с нами. 
 - Что делает его особенным?  
 - Отличный игрок, будет суперзвездой в НХЛ, хороший парень, скромный, 
трудяга. Надеюсь, что максимум два года здесь еще проведет и поедет уже в 
НХЛ, в "Миннесоту". Может, даже со Сведбергом вместе поиграет. Если говорить 
про какие-то мелочи, то он очень опасен под воротами и не боится играть против 
любого соперника. 
Пробиться вопреки. Есть ли Капризову место в ЦСКА? 
ЦСКА взорвал бомбу, выкупив Кирилла Капризова у "Салавата Юлаева". Но есть 
ли место талантливому форварду в составе "армейцев"? 
"Я не шоумен, просто неплохой игрок" 
 - В первом же матче Кубка губернатора Нижегородской области вы исполнили 
эффектный буллит.  



 

 

 - Да в нем ничего особенного не было. Просто был плохой лед, понимал, что 
нужно просто попасть. 
 - Расскажите о вашем подходе к игре, где одним из приоритетов является просто 
получать удовольствие.  
 - Я играю в свой лучший хоккей, когда получаю удовольствие. Не думаю, что это 
делаю для болельщиков, но они платят хорошие деньги, чтобы смотреть на нас, 
и должно быть шоу. Я уверен, что походы на хоккей должны приносить радость. 
Когда был ребенком, видел игроков, которые делали эту игру праздником, они 
были моими любимыми. 
 - Есть сейчас такие игроки, которых можно назвать шоуменами?  
 - Я не шоумен, я просто неплохой игрок. Делаю то, чего никто не ожидает. Не 
так много таких людей, чаще всего лучшие хоккеисты в командах именно такие. 
Петер Форсберг использовал свои габариты и раздавал отличные передачи. В 
эти дни можно выделить Коннора Макдэвида: скорость, умение работать с 
клюшкой. 
 - В КХЛ, наверное, можно назвать Павла Дацюка?  
 - Это да. Тот же Мозякин не шоумен, но у него такой бросок, который стоит 
увидеть. 
 - В отличие от большинства русских игроков, вы не такой серьезный на льду.  
 - Я тоже серьезен, больше, чем какой-либо другой игрок на льду. В то же время 
это то, как я всегда играю: отдать пас из-за спины, ткнуть кого-нибудь между ног. 
Нужно делать все, чтобы голкипер не мог понять, что происходит на самом деле, 
и он не был подготовлен. 
"Возможно, это мой последний сезон в КХЛ" 
 - Давайте о недопонимании. В прошлом сезоне во время Кубка Первого канала 
вы рассказали, что "вы рады, что испортили русским праздник".  
 - Ничего против российского хоккея не имею. В английском и шведском есть 
идиома, как прийти на вечеринку без приглашения - мы хотели прийти и 
выиграть, не позволив сопернику. Мы уважаем Россию. 
Знарок: за такие слова Умарку надо голову оторвать 
Олег Знарок подвел итоги Кубка Первого канала и рассказал, что игрокам КХЛ 
нужно сделать с Линусом Умарком за его слова. 
 - Удивились ли реакции со стороны российской команды, того же Знарка?  
 - Я не знаю его, и это хорошо. Уважаю российский хоккей, много отличных 
игроков. Просто не так поняли. Я шутил. Ничего плохого не имел в виду. 
 - Вы часто шутите. Как-то отправляли "Ак Барс" в отпуск во время плей-офф.  
 - Это то, какой я есть. Люди могут не любить меня, но мне все равно. Я никогда 
ничего плохого не имею в виду. Ты хочешь побеждать, и иногда нужно пошутить. 
 - Начинается ваш третий сезон в "Салавате Юлаеве".  
 - Возможно, это мой последний сезон в КХЛ. Но никогда не говори никогда, 
подумаю об этом в конце года - оставаться или переезжать куда-то. Могу 
спокойно провести один-два года, но тяжело быть вдали от семьи. 
 - На Востоке будет серьезная битва в этом году.  
 - Мы будем на вершине. Все зависит от травмированных игроков, в прошлом 
году было много повреждений, поэтому проиграли "Ак Барсу". Ну и судьи были 
на их стороне. Но это я шучу. Если будет полный состав, то я не вижу ни одной 
команды, которая может победить нас в серии до четырех побед. 
 Возможно, это мой последний сезон в КХЛ. Но никогда не говори никогда, 
подумаю об этом в конце года - оставаться или переезжать куда-то.  
 - Даже в финале Кубка Гагарина?  
 - Финал - это финал. У нас отличная команда. На Востоке должен быть в топ-3, 
но для начала надо вообще просто в плей-офф попасть.  
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Умарк: возможно, это мой последний сезон в КХЛ, но никогда не говори 
"никогда" (Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Форвард "Салавата Юлаева" Линус Умарк рассказал о возможности покинуть 
Континентальную хоккейную лигу по окончании сезона-2017/18. Хоккеист 
рассказал, что ничего еще не решено, но отметил, что ему тяжело быть без 
семьи. 
"Возможно, это мой последний сезон в КХЛ. Но никогда не говори "никогда", 
подумаю об этом в конце года - оставаться или переезжать куда-то. Могу 
спокойно провести один-два года, но тяжело быть вдали от семьи", - сказал 
Умарк в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Романом Соловьевым. 
Умарк: как Капризов умеет открываться! Он будет суперзвездой в НХЛ 
Умарк рассказал о перспективах "Салавата" в новом сезоне КХЛ, о своем 
подходе к игре и об уходе Капризова в ЦСКА.  

https://www.championat.com/hockey/news-2867504-umark-vozmozhno-eto-moj-
poslednij-sezon-v-khl-no-nikogda-ne-govori-nikogda.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 августа 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 3 августа 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 3 августа 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 3 августа 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Умарк: думаю, что "Салават Юлаев" будет в финале Кубка Гагарина 
(Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Форвард "Салавата Юлаева" Линус Умарк поделился ожиданиями от нового 
сезона КХЛ. 
"Я знаю Вестерлунда хорошо, отличный тренер, хороший человек. Он хочет 
помочь команде стать лучше, как и каждому отдельно взятому игроку. Это то, о 
чем он говорит. У него есть идея, как играть в хоккей, что сделает нас лучше. 
Безусловно, мы будем одной из лучших команд в этом сезоне и можем зайти 
очень-очень далеко. Я думаю, что мы будем играть в финале Кубка Гагарина", - 
сказал Умарк в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Романом Соловьевым. 
Хоккейное сообщество "Чемпионата" в соцсети "ВКонтакте"  
Умарк: как Капризов умеет открываться! Он будет суперзвездой в НХЛ 
Умарк рассказал о перспективах "Салавата" в новом сезоне КХЛ, о своем 
подходе к игре и об уходе Капризова в ЦСКА.  

https://www.championat.com/hockey/news-2867478-umark-dumaju-chto-salavat-
julaev-budet-v-finale-kubka-gagarina.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 3 августа 2017 

https://www.championat.com/hockey/article-278200-linus-umark-o-svoej-karere-celjah-salavata-na-sezon-201718.html
https://www.championat.com/hockey/article-278200-linus-umark-o-svoej-karere-celjah-salavata-na-sezon-201718.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/196933
https://www.championat.com/hockey/news-2867504-umark-vozmozhno-eto-moj-poslednij-sezon-v-khl-no-nikogda-ne-govori-nikogda.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867504-umark-vozmozhno-eto-moj-poslednij-sezon-v-khl-no-nikogda-ne-govori-nikogda.html
http://allhockey.ru/news/show/297085-Umark_vozmozhno_eto_moj_poslednij_sezon_v_KHL
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/92235-ibu-epi-ye-i-yocnls-yonp-e-uxc.html
http://news.rambler.ru/sport/37556261-linus-umark-o-svoey-karere-i-tselyah-salavata-na-sezon-2017-18/
http://sport.business-gazeta.ru/article/196933
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/30574424/
https://www.championat.com/hockey/news-2867478-umark-dumaju-chto-salavat-julaev-budet-v-finale-kubka-gagarina.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867478-umark-dumaju-chto-salavat-julaev-budet-v-finale-kubka-gagarina.html
https://www.sports.ru/hockey/1054150303.html


 

 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Оптимизм Челябинска. Селекция "Трактора" - как повод 
(Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 3 августа 2017) 
В блоге "21 грамм" - анализ трансферной кампании и состава "Трактора" на сезон 
2017/2018. Все достаточно неплохо.  
До старта сезона - три недели, позади у "Трактора" самая важная и тяжелая 
часть предсезонной подготовки - сбор в финском Паюлахти, впереди - 
интереснейший турнир в Астане. Самое время подвести итоги трансферной 
кампании челябинского клуба и сделать предварительные оценки состава.  
Итак, что же происходит? 
Минус четыре/плюс четыре 
Весной и летом 2017 "Трактор" - это один из немногих клубов с минимальными 
изменениями в ростере. Что ясно свидетельствует о наличие в Челябинске 
стабильности: здесь у команды, очень симпатично смотревшейся в прошлом 
сезоне (4 место на Востоке по итогам регулярки - в некотором роде сенсация), 
есть серьезный костяк.  
Но в плей-офф "Трактор" не смог пройти "Барыс", следовательно, нужны были 
выводы. Нужно было чуть скорректировать состав, сделав акцент на атаку, так 
как в прошлом сезоне именно в этой части игры у команды были проблемы - она 
мало забивала, в том числе, в большинстве. Поэтому работа на рынке игроков 
велась именно в этом направлении.  
Весной достаточно быстро стало понятно, что ставшие неограниченно 
свободными агентами Николай Белов и Дмитрий Пестунов не будут подписывать 
с клубом новые контракты, а сам клуб не собирается продлевать Дерека Роя, 
который после яркого старта реально растворился, и Иржи Новотны.  
По сути всех четверых "Трактор" заменил достаточно быстро. В Челябинск 
подписались опытные защитники Иван Вишневский и Ник Бэйлен. В трансфере 
последнего принимал личное участие Пол Щехура, который очень бодро играл с 
Бэйленом в минском "Динамо". Затем - давно адаптированный к КХЛ Линус 
Виделль, проведший интересный сезон в роли лидера в "Куньлуне", и крепкий 
работящий центр Игорь Полыгалов, у которого были восемь сезонов на первых 
ролях в "Нефтехимике" и которому, видимо, пришло время встряхнуться и 
сменить обстановку.  
Итого минус защитник и три нападающих, плюс два защитника и два 
нападающих. Было понятно, что будут еще изменения. И коснутся они одного из 
защитников со статусом легионера.  
Минус Денисов, Севанькаев и Закарлюкин/плюс Брюле 
Денисов - это отдельная история. Лично мне нравятся игроки такого формата, 
жесткие, лидеры. Но увы, против Денисова сыграли травмы, из-за которых он 
пропустил два серьезных отрезка, а также правила этой лиги - он легионер (по 
недоразумению, откровенно говоря), а "Трактор", как мы уже сказали выше, 
начал перестраивать состав, смещая акценты в сторону атаки.  
После того как "Трактор" договорился с Бэйленом, у клуба оставалось одно 
место под центрального нападающего в топ-6. Но, впрочем, история с 
Денисовым, у которого был действующий контракт до апреля 2018, могла 
решиться и иначе. Однако, защитник, по сообщениям прессы, не принял 
предложение "Трактора" о российском гражданстве. Клуб и Денисов расстались, 
что важно - очень мирно и цивилизованно, по обоюдному соглашению сторон.  

https://by.tribuna.com/hockey/1054150596.html


 

 

Вслед за Денисовым "Трактор" обменял в "Амур" на денежную компенсацию 
молодых нападающих Закарлюкина и Севанькаева. Достаточно логичное 
решение, учитывая, что обоим нужно было реально сменить обстановку и 
попробовать себя в новых условиях, вне дома. Севанькаев, конечно, отметился 
дублем в осеннем дерби с "Магниткой", но вторым и третьим шансами, 
предоставленными Анваром Гатиятулиным, все-таки не воспользовался. В 
Хабаровске у них вполне может получиться.  
И наконец, после определенной паузы (иногда в игре на трансферном рынке 
нужны и они) Челябинск подписал Жиля Брюле, который перешел в "Трактор" из 
"Нефтехимика" с действующим контрактом до апреля 2018 года. Канадец 
начинал предсезонку как игрок нижнекамской команды, в которой отлично 
смотрелся в прошлом сезоне в первом, легионерском звене, но уже на сборе в 
Финляндии что-то не поделил с амбициозным главным тренером "Нефтехимика" 
Андреем Назаровым. "Трактор" воспользовался этой ситуацией. Брюле закрыл 
последнюю легионерскую вакансию черно-белых.  
Динамика селекции 
Но все эти трансферы - только верхушка айсберга. Дело вот в чем: анализируя 
селекцию того или иного клуба большинство авторов не учитывают множество 
нюансов, множество параллельных процессов, происходящих внутри клуба, в 
других клубах и на рынке. Все эти процессы нужно рассматривать в динамике, а 
не статике. Например, то, какие игроки уже есть в ростере команды, 
длительность их контрактов, переподписания, правила лиги (по легионерам), 
позиции, требующие усиления, концепция построения команды.  
Генменеджер "Трактора" Евгений Губарев, для которого это по сути первый 
полноценный сезон в самостоятельной работе, не стал делать резких движений. 
Еще весной он переподписал большую часть игроков, определявших лицо 
команды в сезоне 2016/2017. Это к слову о костяке: в "Тракторе" остались Юрий 
и Алексей Петровы, Черников (все - новые контракты еще на год), заслуженный 
новый контракт получил Бородкин, выросший в защитника первой пары (на два 
года), плюс один год в действующем контракте получил Кольцов, новый контракт 
на два - капитан Шинин, плюс один Климонтов, новый контракт на два года 
подписал Щехура, новый на столько же - Демченко.  
Складываем это с действующими контрактами Якуцени, Францоуза и Кручинина 
(с которым, говорят, "Трактор" в ближайшее время начнет переговоры о новом 
соглашении), переподписанной практически полностью молодежью из "Челмета" 
и "Белых Медведей" (Исаев, Безруков, Сухачев и другие получили свои шансы 
уже в контрольных матчах сбора в Паюлахти) и получаем адекватный, не без 
проблем, но в меру сбалансированный состав с глубиной и перспективой роста; 
состав, в умелых руках Анвара Гатиятулина способный решать интересные 
задачи.  
Бюджет и возможности "Трактора" 
Кузнецов и Нестеров 
Отдельной главой - о бизнесе, который сделал "Трактор" летом, и который 
вызвал достаточно большой резонанс в хоккейном сообществе.  
Как-то Александр Медведев заявил, что невозможно собрать команду на 600 
млн. Говорят, что в Челябинске очень удивились этому, так как бюджет 
"Трактора" как раз примерно такой и есть. При этом в ростере "Трактора" есть и 
Кольцов (суперзвезда по меркам КХЛ), и Якуценя, и Щехура, и Бэйлен, и 
Францоуз, и Виделль, и Брюле.  
Но болельщикам "Трактора" нужно предельно четко осознавать, что 600 
миллионов зарплатной ведомости на основную команду - это самый что ни на 
есть средний бюджет по меркам КХЛ. И что в Челябинске в общем-то живут по 



 

 

средствам. По информации блога "21 грамм", в клубе нет контрактов выше 55 
миллионов рублей в год. Плюс есть понимание необходимости зарабатывать. Не 
только на абонементах и билетах с атрибутикой.  
Именно эта история позволяет понять, зачем "Трактор" продал права на Евгения 
Кузнецова в СКА, а на Никиту Нестерова - в ЦСКА. В случае с Кузей по сути 
Челябинск продал Питеру воздух, так как несмотря на роскошное предложение 
от СКА Кузя явно не собирался переезжать в КХЛ накануне многолетнего и 
многомиллионного контракта в Вашингтоне. Называли разные суммы - от 150 до 
50 миллионов и это несомненно в любом случае отличная сделка для 
Челябинска. Тем более, что Кузнецов ближайшие восемь лет проведет в НХЛ. 
За права на Нестерова "Трактор" получил что-то около 140 миллионов. И это 
тоже отличные показатели.  
В истории с Никитой нужно учитывать еще вот что: его личный контракт. В ЦСКА 
у него большие деньги (около 90 миллионов в год), это такой уровень, на котором 
"Трактор" конкурировать с Москвой не может. А даже если бы и мог - насколько 
это был отразилось на раздевалке? Не возникли бы вопросы у других игроков? 
Нестеров несомненно сильный защитник, все помнят, как он отлично смотрелся 
в историческом "Тракторе" Валерия Белоусова весной 2013 года. Но реальность 
сильно изменилась за последние четыре года.  
Итого, за Нестерова и Кузнецова вместе взятых "Трактор" выручил примерно 190 
миллионов рублей (с которых еще заплатил серьезный налог в бюджет). 
Плюс/минус - это большая часть суммы, в которую клубу обходится содержание 
вертикали - команд в ВХЛ и МХЛ, школы, ветеранов. Либо эти деньги можно 
вложить в действующий состав, потенциальных новичков клуба в ближайшем 
будущем.  
Главный тренер и его штаб 
На самом деле, это важная история для понимания направления движения 
"Трактора", для понимания концепции построения клуба. Своя молодежь, 
полтора десятка челябинских хоккеистов в составе, уровневые легионеры (а они 
действительно уровневые), настоящие топы по меркам КХЛ (Кольцов, Якуценя, 
Бэйлен) - все это отлично, но важно понимать, кто будет работать с этим 
составом.  
Есть небольшой инсайд. Весной, когда у Билла еще не было нового двухлетнего 
контракта в Казани, одним из вариантов на роль главного тренера "Ак Барсом" 
был как раз Анвар Гатиятулин. На нового главного и новый путь развития клуба. 
Это был бы интересный вариант, но у Гатиятулина еще год контракта с 
"Трактором". 
И именно поэтому, "Трактор" просто обязан предложить Гатиятулину новый 
контракт, в реальности - долгосрочный. Не такой как у Майка Бэбкока в "Торонто", 
конечно, так как это из области фантастики и так в этой лиге не бывает. Но на 
три года или пять лет - вполне. Чтобы он и его крепкий тренерский штаб спокойно 
и планомерно могли строить сильную команду и развивать клубную вертикаль. 
Все положительные качества для этого у главного тренера "Трактора" и его 
коллег уже есть.  
Сочетание звеньев 
Мало кто будет спорить, что "Трактор" обладает достаточно сбалансированным 
составом. Стоит еще раз проговорить эту мысль: с таким составом команда 
обязана быть конкурентоспособной на Востоке в целом в сезоне.  
Предварительные сочетания звеньев выглядят, по нашей версии, примерно так: 
Кольцов - Бородкин, Кручинин - Щехура - Якуценя; 
Бэйлен - Вишневский, Виделль - Полыгалов - Брюле; 
Шинин - Алексей Петров, Черников - Юрий Петров - Пеньковский; 



 

 

Климонтов - Мамаев/Жульдиков/Петриков, Зиновьев - Шаров - 
Губарев/Тридчиков/Кравцов 
По первому звену все понятно: оно должно быть таким с прошлого сезона. Да, 
Бэйлен здесь не вместе со Щехурой, но это, скорей всего, будет история для 
большинства. Второе звено - абсолютно новое, там четыре новичка команды и 
таким сочетанием "Трактор" играл в нескольких матчах в Паюлахти. И выглядело 
это очень бодро. Третье звено - с особенными функциями, где, например, 
Пеньковский играет в связке с Черниковым и Петровым аналогично тому, как это 
выглядело в плей-офф 2017, когда на месте Пеньковского был Кравцов. И 
наконец, четвертое звено - молодежь в атаке, опытный Климонтов, заметно 
прибавляющий Мамаев, ротация. Также очевидно, что Гатиятулин будет 
подтаскивать в основу еще больше молодежи: где выбор на самом деле велик: 
Исаев (четыре матча в Паюлахти), Безруков, Карпухин и Алексеев. Плюс 
вернется - хоть и через несколько месяцев - после операции Афонасьевский.  
Но при этом стоит понимать, что Анвар Гатиятулин, как и все в Челябинске, очень 
сильно рассчитывают на прогресс вчерашних дебютантов. Ставки на Шарова и 
Пеньковского, Зиновьева и Кравцова высоки. Как говорится, пора выходить на 
взрослый уровень.  
По вратарям также все достаточно понятно. Францоуз и Демченко - основные. И 
мы все помним, что у Павла последний год контракта, а Василий подписан на 
два года. Третий вратарь в системе "Трактора" - очевидно Сухачев, у которого 
действующий длительный контракт. На этого молодого человека в Челябинске 
очень серьезно рассчитывают в перспективе. Он, скорей всего, будет основным 
в "Челмете", а также должен поехать на молодежный чемпионат мира. Много 
игровой практики - это именно то, что нужно в его возрасте.  
Резюме 
Лично мне непонятен периодический дикий хейт в адрес "Трактора" и боссов 
клуба. Да, там не все гладко, но клуб твердо стоит на ногах, собрал вполне 
сбалансированный состав, имеет отличного перспективного тренера и спокойно 
готовится к сезону. Причем не только в хоккейном смысле (4 августа в 
Челябинске - TraktorOpen, в декабре - Неделя хоккея, посвященная 70-летию 
клуба).  

http://allhockey.ru/forum/blog/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1%
81+%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%B9%D1%81/o%CF%80%D1%82%D0%B8%
D0%BC%D0%B8%D0%B7%D0%BC_%D1%87e%D0%BB%D1%8F6%D0%B8%D0
%BDc%C4%B8a._ce%D0%BBe%C4%B8%D1%86%D0%B8%D1%8F_%C2%AB%
D1%82pa%C4%B8%D1%82opa%C2%BB_%C4%B8a%C4%B8_%CF%80o%D0%B
2o%D0%B4_b-22297_sid-540659e22ed6052772fc47500bdf75e7.html 

К заголовкам сообщений 

 

Алексей Житник: "Для Маркова самым тяжелым будет календарный 
дисбаланс КХЛ" (Sports.ru, Москва, 3 августа 2017) 
Бывший защитник сборной России Алексей Житник поделился мнением о 
переходе 
- В свое время путь Маркова прошли и вы. Что после многих сезонов в НХЛ было 
для вас самым сложным в КХЛ?  
- Много говорят о разнице в размерах площадки, но для меня этот момент не был 
принципиальным. В отличие от календарной адаптации. 
- О чем речь?  

http://allhockey.ru/forum/blog/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1%81+%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%B9%D1%81/o%CF%80%D1%82%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D0%B7%D0%BC_%D1%87e%D0%BB%D1%8F6%D0%B8%D0%BDc%C4%B8a._ce%D0%BBe%C4%B8%D1%86%D0%B8%D1%8F_%C2%AB%D1%82pa%C4%B8%D1%82opa%C2%BB_%C4%B8a%C4%B8_%CF%80o%D0%B2o%D0%B4_b-22297_sid-540659e22ed6052772fc47500bdf75e7.html
http://allhockey.ru/forum/blog/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1%81+%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%B9%D1%81/o%CF%80%D1%82%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D0%B7%D0%BC_%D1%87e%D0%BB%D1%8F6%D0%B8%D0%BDc%C4%B8a._ce%D0%BBe%C4%B8%D1%86%D0%B8%D1%8F_%C2%AB%D1%82pa%C4%B8%D1%82opa%C2%BB_%C4%B8a%C4%B8_%CF%80o%D0%B2o%D0%B4_b-22297_sid-540659e22ed6052772fc47500bdf75e7.html
http://allhockey.ru/forum/blog/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1%81+%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%B9%D1%81/o%CF%80%D1%82%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D0%B7%D0%BC_%D1%87e%D0%BB%D1%8F6%D0%B8%D0%BDc%C4%B8a._ce%D0%BBe%C4%B8%D1%86%D0%B8%D1%8F_%C2%AB%D1%82pa%C4%B8%D1%82opa%C2%BB_%C4%B8a%C4%B8_%CF%80o%D0%B2o%D0%B4_b-22297_sid-540659e22ed6052772fc47500bdf75e7.html
http://allhockey.ru/forum/blog/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1%81+%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%B9%D1%81/o%CF%80%D1%82%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D0%B7%D0%BC_%D1%87e%D0%BB%D1%8F6%D0%B8%D0%BDc%C4%B8a._ce%D0%BBe%C4%B8%D1%86%D0%B8%D1%8F_%C2%AB%D1%82pa%C4%B8%D1%82opa%C2%BB_%C4%B8a%C4%B8_%CF%80o%D0%B2o%D0%B4_b-22297_sid-540659e22ed6052772fc47500bdf75e7.html
http://allhockey.ru/forum/blog/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1%81+%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%B9%D1%81/o%CF%80%D1%82%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D0%B7%D0%BC_%D1%87e%D0%BB%D1%8F6%D0%B8%D0%BDc%C4%B8a._ce%D0%BBe%C4%B8%D1%86%D0%B8%D1%8F_%C2%AB%D1%82pa%C4%B8%D1%82opa%C2%BB_%C4%B8a%C4%B8_%CF%80o%D0%B2o%D0%B4_b-22297_sid-540659e22ed6052772fc47500bdf75e7.html
http://allhockey.ru/forum/blog/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1%81+%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%B9%D1%81/o%CF%80%D1%82%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D0%B7%D0%BC_%D1%87e%D0%BB%D1%8F6%D0%B8%D0%BDc%C4%B8a._ce%D0%BBe%C4%B8%D1%86%D0%B8%D1%8F_%C2%AB%D1%82pa%C4%B8%D1%82opa%C2%BB_%C4%B8a%C4%B8_%CF%80o%D0%B2o%D0%B4_b-22297_sid-540659e22ed6052772fc47500bdf75e7.html


 

 

- Крайне тяжело заставить свое тело работать по максимуму уже в июле, когда 
на протяжении многих лет в НХЛ в летние месяцы ты только втягивался в работу 
- чтобы выйти на пик к октябрю, к старту регулярного чемпионата. 
Еще более сложно - уходить в КХЛ в отпуск в марте, когда в НХЛ большой хоккей 
только начинается. Вот этот странный календарный дисбаланс в КХЛ - самый 
тяжелый, - сказал Житник.  

https://www.sports.ru/hockey/1054149060.html 

К заголовкам сообщений 

 

Шарангович: Дуайер хороший тренер, он прививает "Динамо" 
агрессивный стиль (Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Нападающий Егор Шарангович который находится на просмотре в минском 
"Динамо", рассказал о тренировках с Горди Дуайером. 
"Могу сказать, что Горди Дуайер очень хороший тренер. Сразу стало заметно, 
что он настоящий профессионал своего дела. Он нам прививает агрессивный 
стиль игры. Требует постоянно действовать в давление, активно атаковать 
ворота соперника, чаще бросать.  
В моей собственной карьере присутствуют вопросы. Не знаю точно, где проведу 
следующий сезон. Надеюсь, ответ на данный вопрос я буду знать через 
несколько дней", - цитирует Шаранговича "Спортивная панорама". 
КХЛ обсудила "дело Зарипова", а "сборников" выведут из-под потолка зарплат? 
Обсуждение "дела Зарипова", очередные изменения в регламенте и второй день 
Кубка губернатора Нижегородской области - в итогах дня.  

https://www.championat.com/hockey/news-2867430-sharangovich-duajer-horoshij-
trener-on-privivaet-dinamo-agressivnyj-stil.html 

Похожие сообщения (4): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 3 августа 2017 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 3 августа 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 августа 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Эдуард Занковец: Язык не повернется назвать Фонтейна плохим игроком 
(Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 3 августа 2017) 
Белорусский специалист Эдуард Занковец поделился мнением о новичке 
минского "Динамо" Джастине Фонтэйне. 
"На данный момент мы с вами можем руководствоваться лишь сводками и 
статистическими данными по его выступлениям за океаном. Хотя тот факт, что 
он играл в НХЛ и провел там почти две сотни матчей, уже о чем-то говорит. Язык 
не повернется назвать такого игрока плохим. Вопрос лишь в том, в какой 
физической форме он сейчас находится и насколько быстро сможет привыкнуть 
к европейскому хоккею. 
В современном хоккее хватает случаев, когда форвард и в 40 лет показывает 
игру достойного уровня. Поэтому можно смело говорить о том, что Джастину до 
заката карьеры еще очень далеко. 
Отсутствие опыта выступлений в Европе может стать серьезной проблемой? 
Здесь все сугубо индивидуально. Кроме того, многое зависит от габаритов 
игрока, от уровня катания, скорости и так далее. Некоторым североамериканцам 

https://www.sports.ru/hockey/1054149060.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867430-sharangovich-duajer-horoshij-trener-on-privivaet-dinamo-agressivnyj-stil.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867430-sharangovich-duajer-horoshij-trener-on-privivaet-dinamo-agressivnyj-stil.html
https://by.tribuna.com/hockey/1054147100.html
http://belarushockey.com/khl/news_list/news201133/
http://allhockey.ru/news/show/297084-Sharangovich_Duajer_privivaet_minskomu_Dinamo_agressivnyj_stil_igry
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/92236-shbbiesyi-lbn-sesebn-isyoui-lsbi-binyoyose-yosc-si.html


 

 

довольно легко дается адаптация, парни быстро привыкают к хоккею здесь и 
становятся лидерами. Конечно, есть и противоположные ситуации. Только время 
все расставит по своим местам. 
Фонтэйну придется серьезно постараться, чтобы заменить по результативности 
Эллисона? Сложно сказать. Мэтт был полностью приспособлен к хоккею в КХЛ, 
к манере игры команд. А Джастину придется все это только постигать", - цитирует 
тренера "Спортивная панорама" .  

http://belarushockey.com/khl/news_list/news201134/ 

Похожие сообщения (3): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 3 августа 2017 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 3 августа 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Свердловская область получит 40% акций компании, которая будет 
строить ледовую арену (Znak.com, Екатеринбург, 3 августа 2017) 
Свердловская область получит 40% акций АО "Ледовая арена" - компании, 
которая будет заниматься строительством ледового дворца для хоккейного 
клуба "Автомобилист" на территории рядом с недостроенной телебашней в 
Екатеринбурге. Сегодня на заседании правительства региона и. о. главы 
МУГИСО Сергей Зырянов заявил, что, согласно проекту постановления, в 
уставной капитал компании будут внесены сама телебашня и участок земли 
рядом с ней на улице Степана Разина.  
Остальной пакет акции будет принадлежать компании УГМК, которая реализует 
проект. Министр строительства Свердловской области Михаил Волков отметил, 
что уже началась работа по разработке проекта планировки территории, она 
будет завершена в течение месяца, после этого документы будут внесены на 
рассмотрение градсовета.  
Ранее стало известно, что учредителем АО от региональных властей выступит 
министерство по управлению государственным имуществом Свердловской 
области. Министерству физической культуры и спорта области поручено до 14 
августа направить в МУГИСО предложения по кандидатурам в состав органов 
управления и контроля акционерного общества "Ледовая арена". Врио 
свердловского губернатора Евгений Куйвашев ранее заявлял о планах по сносу 
недостроенной телебашни.  

https://www.znak.com/2017-08-
03/sverdlovskaya_oblast_poluchit_40_akciy_kompanii_kotoraya_budet_stroit_ledovu
yu_arenu 

Похожие сообщения (2): 

• Gorodskoyportal.ru/chelyabinsk, Челябинск, 3 августа 2017 

• Gorodskoyportal.ru/ekaterinburg, Екатеринбург, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

""Радио Сибирь" выступит информационным партнером хоккейного open 
air "Территория Авангарда"" (Ivest.kz, Степногорск, 3 августа 2017) 
"Радио Сибирь" выступит информационным партнером хоккейного open air 
"Территория Авангарда". 

http://belarushockey.com/khl/news_list/news201134/
https://by.tribuna.com/hockey/1054146944.html
http://belarushockey.com/khl/news_list/news201134/
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/92220-pbuen-yapu-n-ennyoya-bpeb-bui-siub-ubu-n-cxsi.html
https://www.znak.com/2017-08-03/sverdlovskaya_oblast_poluchit_40_akciy_kompanii_kotoraya_budet_stroit_ledovuyu_arenu
https://www.znak.com/2017-08-03/sverdlovskaya_oblast_poluchit_40_akciy_kompanii_kotoraya_budet_stroit_ledovuyu_arenu
https://www.znak.com/2017-08-03/sverdlovskaya_oblast_poluchit_40_akciy_kompanii_kotoraya_budet_stroit_ledovuyu_arenu
http://gorodskoyportal.ru/chelyabinsk/news/news/37072407/
http://gorodskoyportal.ru/ekaterinburg/news/news/37072511/


 

 

"Радио Сибирь" (МКР-Медиа) выступит официальным информационным 
партнером open air "Территория Авангарда". Праздник для любителей хоккея, 
посвященный старту сезона КХЛ - 2017/2018, пройдет в воскресенье, 20 августа 
2017 года, на площади у спортивного комплекса "Арена Омск". Болельщикам 
будет представлен новый состав ХК "Авангард", состоится автограф-сессия и 
музыкальный концерт. 
Но, по сути, презентация игроков ХК "Авангард" начнется раньше в 
медиаформате. Сегодня, 3 августа, "Радио Сибирь" запустит интерактивный 
проект, в ходе которого радиослушатели узнают обо всех членах хоккейной 
команды и смогут выиграть призы с их автографами. 
20 августа на площади у СК "Арена Омск" развернется открытая студия "Радио 
Сибирь". В прямом эфире будут транслироваться самые яркие моменты 
праздника, блицинтервью с хоккеистами, болельщикам представится 
возможность попробовать себя в роли диджеев. Праздник "Территория 
Авангарда" проведут звезды утреннего эфира "Радио Сибирь" Алексей Царев и 
Иван Притуляк. 
- Хоккей - командная игра, и мы рады, что в нашем составе есть "Радио Сибирь", 
наш друг и медиапартнер. Это радиостанция с таким же сильным сибирским 
характером, как и "Авангард", поэтому в сотрудничестве нам легче побеждать и 
быть на одной волне с болельщиками. При поддержке "Радио Сибирь" команду 
стали лучше слышать и понимать, а главное - больше в нее верить. Впереди 
целый сезон, который не будет простым, но вместе мы вправе рассчитывать на 
новые достижения! - считает президент ХК "Авангард" Владимир Шалаев. 
В феврале 2017 года перед стартом плей-офф чемпионата КХЛ "Радио Сибирь" 
и клуб "Авангард" организовали для болельщиков первый турнир по настольному 
хоккею на Кубок фаната, который обещает стать традиционным. А в июле 
партнеры провели чемпионат по хоккею на песке на Кубок Авангарда. 
- Традиционный праздник "Территория Авангарда" в этом году 
трансформируется в масштабный open air. Параллельно и "Радио Сибирь" 
усиливает и модернизирует интеграцию в это крупнейшее событие. Кроме 
эксклюзивных фирменных игр, которые мы проводим к старту хоккейного сезона, 
и открытой студии на "Территории Авангарда", мы запустим интерактивные 
презентации всех игроков команды. Ну а 20 августа в эфире "Радио Сибирь" 
устроим прямую live-трансляцию выступления группы "Ногу Свело!", которое 
станет апогеем "Территории Авангарда" и даст мощный заряд на предстоящий 
сезон! - отметил генеральный продюсер "Радио Сибирь" Игорь Заверюха. 
Радиостанция "Радио Сибирь" начала вещание в 1992 году в Томске. С 2014 года 
входит в состав холдинга "МКР-Медиа". Сегодня "Радио Сибирь" работает в 
городах восьми регионов России: Омской, Томской, Кемеровской, Иркутской 
областях, Забайкальском крае, Ханты-Мансийском автономном округе, 
республиках Алтай и Бурятия. 

http://news.ivest.kz/128667685-radio-sibir-vystupit-informacionnym-partnerom-
hokkeynogo-open-air-territoriya-avangarda 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ перенесла 2 матча "Салавата Юлаева" с "Сочи" (Sports.ru, Москва, 3 
августа 2017) 
КХЛ приняла решение о переносе двух игр между "Салаватом Юлаевым" и 
"Сочи" в связи с обращением обеих команд с целью сокращения расходов клубов 
на перелеты и проживание. 

http://news.ivest.kz/128667685-radio-sibir-vystupit-informacionnym-partnerom-hokkeynogo-open-air-territoriya-avangarda
http://news.ivest.kz/128667685-radio-sibir-vystupit-informacionnym-partnerom-hokkeynogo-open-air-territoriya-avangarda


 

 

Матч "Салават Юлаев" - "Сочи", изначально запланированный на 20 декабря, 
состоится 27 февраля 2018 года. 
Кроме того, на 20 декабря перенесен матч "Сочи" - "Салават Юлаев", который 
должен был состояться 27 февраля.  

https://www.sports.ru/hockey/1054143791.html 

Похожие сообщения (1): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Ржига: "Слован" строит новую команду и ищет игроков в Скандинавии и 
Америке (Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Главный тренер "Слована" Милош Ржига рассказал о строительстве новой 
команды, а также о ходе переговоров с нападающими Джеффом Таффе и 
Джонатаном Чичу. 
"Мы сделали Таффе предложение, еще одно он получил из Швейцарии. В 
пятницу должно быть окончательно ясно. Если мы заключим с ним контракт, 
думаю, мы возобновим переговоры с Чичу. Сейчас мы застряли на том, что он 
хочет начать играть через два месяца после старта чемпионата, к тому времени 
уже пройдет половина сезона. Если мы не договоримся с Таффе, нам будет 
нужен еще один центральный.  
Если Таффе вернется, восстановятся травмированные Серсен, Шварны, 
Месарош, а также с Эбертом и Рамстедтом у нас будет надежная оборона, и 
наша игра будет выглядеть совсем иначе.  
Мы считаем, что у нас словацкая команда, и отдаем предпочтение словацким 
игрокам. Мы были в тесном контакте с восемью игроками, но в последнюю минуту 
они передумали. Возможно, они увидели риск или получили более выгодное 
предложение, не знаю. Пришло много чехов ( Штепанек, Т. Ворачек, Смоленяк, 
Кашпар, Ржепик, Бухтеле. - Прим. "Чемпионата" ), но мы не хотим иметь в 
команде слишком большую диаспору. Сейчас мы ищем игроков в Скандинавии и 
Америке. Мы строим новую команду, которая отличается от той, на которую мы 
рассчитывали", - цитирует Ржигу Hokej.sk. 

https://www.championat.com/hockey/news-2867880-rzhiga-slovan-stroit-novuju-
komandu-i-ischet-igrokov-v-skandinavii-i-amerike.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Хоккей. Роман Дюков: это здесь КХЛ считается второй лигой в мире, а в 
Северной Америке о ней некоторые даже не слышали (Прессбол, Минск, 3 
августа 2017) 
Защитник Роман Дюков, который после годичного пребывания в Северной 
Америке стал игроком минского "Динамо", констатировал в интервью журналисту 
"Прессбола" Вячеславу Федоренкову, что за океаном мало кто интересуется 
КХЛ.  
С динамовцами на связи был? С тем же Хенкелем, к примеру. 
Само собой. Не просто на связи - пропустил считанные трансляции игр "Динамо". 
Как раз удобно было: в Минске семь вечера, а в штате Нью-Йорк полдень-час. 

https://www.sports.ru/hockey/1054143791.html
https://by.tribuna.com/hockey/1054146247.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867880-rzhiga-slovan-stroit-novuju-komandu-i-ischet-igrokov-v-skandinavii-i-amerike.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867880-rzhiga-slovan-stroit-novuju-komandu-i-ischet-igrokov-v-skandinavii-i-amerike.html
http://allhockey.ru/news/show/297122-Rzhiga_Slovan_ischet_igrokov_v_Skandinavii_i_Amerike


 

 

Только закончилась тренировка, можно лезть в интернет и смотреть. Что мы со 
Степой с удовольствием и делали. 
Американо-канадские соседи по жилью не проявляли интереса? 
Практически нет. Наш им был понятен, но что такое КХЛ, из них знают очень 
немногие. Это здесь лига считается второй по силе в мире, а там некоторые о 
ней даже не слышали. У них другая система координат. 
Полное интервью Дюкова читайте в пятничном номере газеты.  

http://www.pressball.by/news/hockey/270375 

К заголовкам сообщений 

 
Эркка Вестерлунд: "Игра с "Ак Барсом" - лучшая для "Салавата Юлаева" в 
межсезонье (Sports.ru, Москва, 3 августа 2017) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Эркка Вестерлунд прокомментировал 
поражение от "Ак Барса" (3:4) в матче на Кубке губернатора Нижегородской 
области. 
"Несмотря на неудачный результат, игра мне сегодня понравилась даже больше, 
чем в победном матче против "Торпедо". Мы сделали несколько серьезных 
ошибок, за которые такая команда, как "Ак Барс", нас наказала, забив легкие 
голы. Но пока это наша лучшая игра по ходу межсезонья. А из ошибок мы 
сделаем правильные выводы. 
"Для нас важно играть в умный хоккей, и в целом команда сегодня действовала 
так, как я бы и хотел. Нужно улучшать нашу игру, это гораздо важнее, чем победы 
и очки, потому что ни одно очко мы не сможем взять с собой в регулярный 
чемпионат. 
КХЛ - очень сильная лига с высоким уровнем мастерства игроков. Многим 
новичкам нужно будет к этому приспособиться. А нам - проявить терпение", - 
отметил Вестерлунд.  

https://www.sports.ru/hockey/1054171300.html 

К заголовкам сообщений 

 

Епанчинцев: Лещенко создает много моментов, с опытом все придет 
(Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Главный тренер "Спартака" Вадим Епанчинцев подвел итоги матча с 
"Автомобилистом" на Кубке губернатора Нижегородской области (2:3 Б). 
"Моментов много создали, но, может, везения или мастерства не хватило. 
Тяжело однозначно сказать, но будем работать над этим. Хорошо, что выстояли 
в меньшинстве и вытащили матч. 
Слава Лещенко создает много моментов, но пока не забивает. Будем работать 
над этим компонентом, с опытом все придет. Видно, что он работает и старается 
и, самое главное, создает. Кондиции Глухова будем поправлять через игры, все 
зависит от него", - передает слова Епанчинцева корреспондент "Чемпионата" 
Роман Соловьев. 

https://www.championat.com/hockey/news-2867954-epanchincev-leschenko-
sozdajot-mnogo-momentov-s-opytom-vsjo-pridjot.html 

К заголовкам сообщений 

 

http://www.pressball.by/news/hockey/270375
https://www.sports.ru/hockey/1054171300.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867954-epanchincev-leschenko-sozdajot-mnogo-momentov-s-opytom-vsjo-pridjot.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867954-epanchincev-leschenko-sozdajot-mnogo-momentov-s-opytom-vsjo-pridjot.html


 

 

Владимир Крикунов: "Ребятам было тяжело - третий матч за три дня" 
(Sport.ру, Москва, 4 августа 2017) 
Главный тренер "Автомобилиста" Владимир Крикунов прокомментировал победу 
над "Спартаком" в матче Кубка губернатора Нижегородской области (3:2 Б). 
"Ребятам было тяжело - третий матч за три дня. Включили в состав ребят, 
которые не играли, у нас их семь человек. У нас не получилась игра в 
большинстве, так как не было ни одной сыгранной тройки. Подсели в конце, 
защитников многих нет, еще Егоршев травму получил", - передает слова 
Крикунова корреспондент "Чемпионата" Роман Соловьев. 
Ранее "Автомобилист" обыграл новокузнецкий "Металлург" (3:1) и уступил "Ак 
Барсу" (3:4 ОТ). 

http://www.sport.ru/hockey/Vladimir_Krikunov_Rebyatam_bylo_tyajelo_-
_tretiy_match_za_tri_dnya/article366195/ 

К заголовкам сообщений 

 

Гулявцев: "Северсталь" прорвало на голы, но они не были случайными 
(Чемпионат.com, Москва, 4 августа 2017) 
Главный тренер "Северстали" Александр Гулявцев прокомментировал победу 
над "Пеликанс" в товарищеском матче (6:3). 
"Сегодня нас прорвало на голы, но они были не случайные. Неплохо сработало 
большинство, хорошие моменты были, забивали на добивании. После матча с 
"Куньлунем" я сказал ребятам, что голы придут, надо только работать. Два 
периода мы выглядели здорово. Были ошибки, но мы их подчищали. В третьем 
периоде немного потеряли концентрацию, потому что хотели забивать еще. 
Допускали ошибки при возврате. После матча обратили на это внимание. В 
целом игра оставила больше положительных эмоций, чем отрицательных. 
"Пеликанс" - очень хорошая, мощная команда. Мы держали силовую борьбу, 
сегодня все были друг за друга, не давали в обиду, боролись за вратаря. Игра 
хорошая, только несолидно довели ее до конца.  
Изменения на завтрашний матч будут точечные, одна-две замены будут в линии 
обороны и в линии атаки. Второму звену, где у нас иностранцы, надо 
сыгрываться. Они сегодня провели неплохой матч и будут прибавлять с каждой 
игрой", - сказал Гулявцев в эфире клубного телевидения. 
"Северсталь" уверенно обыграла "Пеликанс" в товарищеском матче 
Вы также можете посмотреть видео интервью на официальном канале клуба в 
YouTube.  

https://www.championat.com/hockey/news-2868034-guljavcev-severstal-prorvalo-na-
goly-no-oni-ne-byli-sluchajnymi.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 августа 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 4 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Обзор дня: Захаркин не теряет бодрости духа (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 3 августа 2017) 
Идея о том, что опять кого-то собираются выводить из-под "потолка" зарплат, 
очень вредная сама по себе. Но в таком виде, в котором она обсуждается на 
совете директоров КХЛ, вредна втройне. Во-первых, она неисполнима. Я не 

http://www.sport.ru/hockey/Vladimir_Krikunov_Rebyatam_bylo_tyajelo_-_tretiy_match_za_tri_dnya/article366195/
http://www.sport.ru/hockey/Vladimir_Krikunov_Rebyatam_bylo_tyajelo_-_tretiy_match_za_tri_dnya/article366195/
https://www.championat.com/hockey/news-2868034-guljavcev-severstal-prorvalo-na-goly-no-oni-ne-byli-sluchajnymi.html
https://www.championat.com/hockey/news-2868034-guljavcev-severstal-prorvalo-na-goly-no-oni-ne-byli-sluchajnymi.html
http://allhockey.ru/news/show/297136-Gulyavcev_segodnya_nas_prorvalo_na_goly_no_oni_byli_ne_sluchajnye
http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/aleksandr-gulyavcev-segodnya-severstal-prorvalo-na-goly-no-oni-byli-ne-sluchaynye-1291073/


 

 

понимаю, кто такие "кандидаты в сборную России "? Например, какой сборной? 
У нас есть первая, молодежная, олимпийская. А есть та, которая участвовала на 
Кубке мира. 
 Олег Знарок за время работы в лиге проверил чуть ли не пять десятков 
хоккеистов и формально они все кандидаты в сборную. У нас даже на каждый 
этап Евротура в Новогорск приезжает разный состав. В Москву едут сильнейшие. 
В Хельсинки - проверяют резерв. С формулировками будет настоящая беда. Уже 
после этого можно завершать все обсуждения. 
Но самое печальное, что вообще об этом идет разговор после того, как взят курс 
на снижение "потолка". Сначала заговорили о неких двух "звездах", теперь 
пошли кандидаты. А что делать "Словану", "Йокериту" или Риге? Не надо ничего 
придумывать. Откройте зарплаты и платите по справедливости. А то ведь на 
средних игроков тратят безумные деньги, а потом на звезд не хватает. Или 
вообще тогда забудьте о "потолке" раз вы постоянно вносите пункт о его 
нарушении. 
УДИВИТЕЛЬНОЕ ВОЗВРАЩЕНИЕ ЛИНГЛЕ  
Минские динамовцы за два последних дня подписали уже трех игроков, но в 
среду они сделали весьма странный выбор. В команду вернулся Шарль Лингле . 
Он не иностранец для белорусского клуба. Лингле получил гражданство страны 
и может выступать за сборную. 
Я прекрасно помню, как с ним расставались. Крэйг Вудкрофт верил в него, 
предоставлял шансы, но нападающий, набравший 58 очков в сезоне-2014/15, не 
забивал 28 матчей подряд. Затем он сменил еще два клуба в Европе, но и там 
счастья не было. И тут ему предлагают новый договор. 
Шарлю - 35, а ведь минский клуб взял курс на омоложение. И ладно бы брали 
хоккеиста, который хотя бы играл на одном уровне. Но конфузом закончились его 
выступления и в Финляндии, и в Германии. Он там забросил всего по две шайбы. 
НОВИЧОК В "СПАРТАКЕ"  
Красно-белые решили дать шанс Александру Кузнецову . Нападающий был 
одним из тех, кто остался без работы после реорганизации "Динамо" этой 
весной. Причем на площадке он не появлялся весьма давно. Последний раз 
Кузнецов принимал участие в матчах регулярного чемпионата 26 декабря 
прошлого года, а потом ни разу не выходил на лед. Сначала была травма, затем 
тренеры не видели его в составе, потому, видимо, и не предложили новый 
договор. 
Александр провел три сезона в "Адмирале", в сезоне-2015/16 набрал 27 очков, 
переподписал контракт с дальневосточным клубом на два сезона и... 
моментально был отдан в "Динамо" в обмен на компенсацию. Но в столице у него 
не пошло. Три шайбы в 15 матчах, да и играть он стал в среднем лишь по 11 
минут. 
УСИЛЕНИЕ НАПАДЕНИЯ  
Главный тренер "Югры" Игорь Захаркин изрядно повеселил тем, что сообщил в 
интервью о четырех равноценных звеньях в его команде, чего не было в 
"Салавате Юлаеве" . Я даже специально пересмотрел состав клуба из Ханты-
Мансийска. Звенья-то, конечно, равноценные, но это смотря какую задачу 
решать. Для усиления в клуб приглашены еще два хоккеиста. 
Защитник Александр Перетягин в прошлом сезоне выступал за "Куньлунь", помог 
команде пробиться в плей-офф. Он крепкий игрок обороны, долгое время 
выступает в лиге, но как-то совсем незаметно. Так бывает. Год назад он даже 
уехал в Чехию. Из забавного - последний раз Перетягин забивал в КХЛ 6 октября 
2014 года. Нападающий Александр Васильев не мог найти работу после того, как 
от него отказался "Спартак" этим летом. Не сказать, что были звездные годы (23 



 

 

очка и 17), но он старательный. Да, они добавят конкуренции внутри "Югры", но 
все равно Игорь Захаркин зря сравнивает два клуба.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/zaharkin-ne-teryaet-bodrosti-duha-
1290696/ 

К заголовкам сообщений 

 
Трансферы клубов 

 
"Нефтехимик" подписал на двусторонние контракты защитников 
Чурляева и Волгина (Sports.ru, Москва, 3 августа 2017) 
"Нефтехимик" подписал двух защитников на двусторонние контракты. 
Первым новичком стал Михаил Чурляев, ранее игравший в КХЛ, но с 2012 года 
выступавший в ВХЛ. 
Вторым стал Алексей Волгин, проведший два минувших сезона в "Ладе".  

https://www.sports.ru/hockey/1054152591.html 

Похожие сообщения (1): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Фаткуллин подписал контракт с "Ак Барсом" на новых условиях (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 3 августа 2017) 
"Ак Барс" заключил на новых условиях двустороннее соглашение на два сезона 
с защитником Тимуром Фаткуллиным, сообщает официальный сайт КХЛ. 
В минувшем сезон 20-летний хоккеист провел 39 матчей за новокузнецкий 
"Металлург" и набрал 9 (5+4) очков при показателе полезности -7.  
По завершении сезона Фаткуллин был обмене в "Ак Барс".  

http://sport.business-gazeta.ru/news/196935/ 

Похожие сообщения (2): 

• ХК Металлург (metallurg.ru), Магнитогорск, 3 августа 2017 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

"Торпедо" подписало второй пробный контракт с Балдаевым (Sports.ru, 
Москва, 3 августа 2017) 
Защитник Виктор Балдаев может остаться в "Торпедо". 
Он подписал с нижегородским клубом второй пробный контракт. 
В прошлом сезоне 22-летний хоккеист провел 6 матчей в КХЛ за "Спартак", не 
отметившись очками. Ранее Балдаев также выступал за "Атлант".  

https://www.sports.ru/hockey/1054152380.html 

Похожие сообщения (1): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/zaharkin-ne-teryaet-bodrosti-duha-1290696/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/zaharkin-ne-teryaet-bodrosti-duha-1290696/
https://www.sports.ru/hockey/1054152591.html
https://by.tribuna.com/hockey/1054153030.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/196935/
http://www.metallurg.ru/press/other-news/400837/
http://www.hawk.ru/news/27110/
https://www.sports.ru/hockey/1054152380.html
https://by.tribuna.com/hockey/1054168605.html


 

 

Хоккей. КХЛ. Егор Шарангович подписал двусторонний контракт с 
минским "Динамо" (Прессбол, Минск, 3 августа 2017) 
Белорусский форвард Егор Шарангович (1998) подписал двусторонний контракт 
с минским "Динамо". Соглашение рассчитано на один сезон.  
19-летний воспитанник столичной СДЮШОР Мингорисполкома и РЦОП 
"Раубичи" попал в систему столичного клуба еще в 16 лет. На протяжении двух 
сезонов Егор выступал за "Динамо-Раубичи" в высшей лиге чемпионата 
Беларуси и первенстве МХЛ.  
Прошлый сезон Шарангович провел в составе молодежной (U-20) сборной 
Беларуси. В экстралиге он стал лучшим бомбардиром команды, в 40 матчах 
забросив 15 шайб и отдав 13 результативных передач.  
Шаранович регулярно привлекался и в сборные различных возрастов. За 
юношескую (U-18) команду Беларуси он сыграл на двух чемпионатах мира (10 
матчей, 6+2). Два мировых первенства за его плечами и в рядах "молодежки" (11 
матчей, 1+2).  
Уже в 18 лет Шарангович впервые попал в национальную команду Беларуси. В 
минувшем сезоне даже дебютировал в ее составе на чемпионате мира в Париже. 
В семи матчах нападающий дважды поразил ворота соперников и один раз 
ассистировал партнерам.  
Удачным был и просмотр Егора на недавнем Кубке Минска в составе "Динамо". 
Он стал лучшим бомбардиром "зубров", трижды поразив ворота соперников, 
сообщает hcdinamo.by.  

http://www.pressball.by/news/hockey/270347 

Похожие сообщения (2): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 3 августа 2017 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Дугин стал игроком "Торпедо" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 
3 августа 2017) 
"Торпедо" на своем официальном сайте объявило о заключении контракта с 
нападающим Егором Дугиным . Соглашение с 26-летним форвардом рассчитано 
на один сезон. 
Напомним, что за свою карьеру Дугин поиграл за такие команды, как "Трактор" и 
московское "Динамо" . Столичный клуб он покинул в статусе неограниченно 
свободного агента. 
В прошлом сезоне хоккеист набрал 8 (2+6) очков в 41 встрече регулярного 
чемпионата КХЛ . Всего в лиге на его счету 70 (34+36) очков в 271 матче.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dugin-stal-igrokom-torpedo-1290909/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 
"Адмирал" подписал контракт с Н. Глуховым, "Торпедо" - с Вейтовым и 
Руновым (Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
"Адмирал" подписал двустороннее соглашение на один сезон с защитником 
Николаем Глуховым. "Торпедо" заключило двусторонние контракты на один 
сезон с нападающими Никитой Вейтовым и Андреем Руновым а "Слован" 

http://www.pressball.by/news/hockey/270347
https://by.tribuna.com/hockey/1054160479.html
http://belarushockey.com/khl/news_list/news201154/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dugin-stal-igrokom-torpedo-1290909/
http://allhockey.ru/news/show/297112-Torpedo_podpisalo_kontrakt_s_Duginym


 

 

подписал пробный контракт с защитником Томашем Ворачеком. Об этом 
сообщается на официальном сайте КХЛ. 
22-летний Глухов в прошедшем сезоне выступал за "Трактор", "Сибирь" и 
"Адмирал", проведя 24 матча и набрав 6 (1+5) очков.  
19-летний Вейтов выступал за СКА-1946 в МХЛ, сыграл 46 матчей в регулярном 
чемпионате и 6 в плей-офф, отметившись 15 (8+7) баллами. 20-летний Рунов в 
59 играх за "Чайку" набрал 18 (9+9) очков. 
27-летний Ворачек играл в Чехии за "Млада Болеслав", набрав 5 (2+3) очка в 45 
матчах. 
Марков - в "Ак Барсе", а Петерссон - в "Авангарде"! Таблица трансферов КХЛ 
Андрей Марков перешел в "Ак Барс", Андре Петерссон стал новичком 
"Авангарда", а "Нефтехимик" расстался с Андреем Первышиным.  

https://www.championat.com/hockey/news-2867852-admiral-podpisal-kontrakt-s-n-
gluhovym-torpedo---s-vejtovym-i-runovym.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 
В "Нефтехимик" перешел форвард из Украины (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 3 августа 2017) 
"Нефтехимик" заключил однолетнее соглашение с нападающим Александром 
Торяником, сообщает официальный сайт КХЛ. 
Уроженец Харькова с российским гражданством в общей сложности провел 192 
матча в ВХЛ. В прошлом сезоне он выступал за "Южный Урал" и "Ариаду-НХ", 
набрав 9 (6+3) очков за 29 игр.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/196975 

К заголовкам сообщений 

 

Марков - в "Ак Барсе", а Петерссон - в "Авангарде"! Таблица трансферов 
КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Андрей Марков перешел в "Ак Барс", Андре Петерссон стал новичком 
"Авангарда", а "Нефтехимик" расстался с Андреем Первышиным. 
Таблица трансферов КХЛ  
Западная конференция 
За прошедшие две недели клубы КХЛ продолжили комплектование своего 
состава. Новичками братиславского "Слована" стали защитники Ник Эберт, 
Томаш Ворачек, форварды Теему Рамстедт, Михал Ржепик. Минское "Динамо" 
усилилось нападающим Джастином Фонтейном, Шарлем Лингле и продлило 
соглашение с игроком обороны Марком-Андре Граньяни. Рижское "Динамо" 
подписало контракт с нападающим Ти Джеем Гальярди, который уже имеет опыт 
игры в КХЛ. 
Московский "Спартак" заключил пробные соглашения с форвардами Алексеем 
Глуховым и Александром Кузнецовым. Московский ЦСКА обменял защитника 
Андрея Ермакова в "Торпедо" на денежную компенсацию. Нижегородцы также 
заключили пробное соглашение с защитником Виктором Балдаевым. 
Восточная конференция 
Главным ньюсмейкером последних недель стал казанский "Ак Барс". Началось с 
негатива - новичок команды Данис Зарипов был дисквалифицирован на два года 

https://www.championat.com/hockey/news-2867852-admiral-podpisal-kontrakt-s-n-gluhovym-torpedo---s-vejtovym-i-runovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867852-admiral-podpisal-kontrakt-s-n-gluhovym-torpedo---s-vejtovym-i-runovym.html
http://allhockey.ru/news/show/297119-Admiral_podpisal_dvustoronnee_soglashenie_s_Nikolaem_Gluhovym
http://sport.business-gazeta.ru/article/196975


 

 

за употребление запрещенных препаратов. Затем стало известно о более 
приятном событии: новичком команды стал опытный защитник Андрей Марков 
который до этого 16 лет выступал за "Монреаль Канадиенс" в НХЛ. Соглашение 
с 38-летнем хоккеистов подписано на два года. 
В рубрике "Красота дня" Соня - супруга защитника Андрея Маркова, 
возвращающегося в Россию после 17 лет в НХЛ. 
Их соседи по республике нижнекамский "Нефтехимик" расторг соглашение с 
защитником Андреем Первышиным и заключил контракт с чешским форвардом 
Андреем Нестрашилом, выступавшим в системе клуба НХЛ "Каролина 
Харрикейнз". "Югра" рассталась с защитником Тууккой Мянтюля и заменила его 
словаком Мартином Штайнохом. Поговаривают, что третьим легионером 
команды станет американец Джереми Морин. 
Швед Андре Петерссон долгие годы выступал за хоккейный клуб "Сочи", в 
межсезонье он собирался переехать в швейцарский чемпионат, но в итоге 
остался в КХЛ. Новым клубом шведа стал омский "Авангард", у которого уже 
сейчас перебор легионеров и битвы за место в составе не избежать. При этом 
новички отказались от нападающих Максима Пестушко и Михаила Юнькова, 
которые не вписались в систему Андрея Скабелки. 

https://www.championat.com/hockey/article-278230-tablica-transferov-khl-sezona-
201718.html 

Похожие сообщения (1): 

• Ла Лига (laliga-spain.ru), Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Сборная России по хоккею 
 
Гершкович: организовать матч сборной России и "Динамо" - оптимальное 
решение (Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Член исполкома РФС Михаил Гершкович назвал продуманным шагом решение 
организовать матч между сборной России и московским "Динамо", который 
состоится 3 сентября. 
"Организовать такую игру - продуманный шаг. Найти конкурентоспособных, 
адекватных соперников не так просто. Так что это оптимальное решение. Не 
играть же против хоккейной сборной. Поиск новых игроков для сборной России 
обязательно нужен. Команде необходима свежая кровь. Такая игра поможет 
Станиславу Черчесову поближе познакомиться с потенциальными кандидатами 
в сборную. Когда новые футболисты находятся рядом, с ними можно пообщаться 
лично, посмотреть на них в деле, это полезно. Для "Динамо" это тоже будет 
полезно. Им ведь нужны соперники во время той паузы, которая предусмотрена 
на игры сборных, так что и для них этот матч тоже будет хорошим спаррингом", 
- сказал Гершкович в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Глебом Черным. 

https://www.championat.com/football/_worldcup/news-2867604-gershkovich-
organizovat-match-sbornoj-rossii-i-dinamo---optimalnoe-reshenie.html 

Похожие сообщения (1): 

• Сборная России по футболу (rusteam.permian.ru), Пермь, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

https://www.championat.com/hockey/article-278230-tablica-transferov-khl-sezona-201718.html
https://www.championat.com/hockey/article-278230-tablica-transferov-khl-sezona-201718.html
http://laliga-spain.ru/prognozy/75578-markov-v-ak-barse-a-petersson-v-avangarde-tablica-transferov-khl.html
https://www.championat.com/football/_worldcup/news-2867604-gershkovich-organizovat-match-sbornoj-rossii-i-dinamo---optimalnoe-reshenie.html
https://www.championat.com/football/_worldcup/news-2867604-gershkovich-organizovat-match-sbornoj-rossii-i-dinamo---optimalnoe-reshenie.html
http://rusteam.permian.ru/news_2017_3/2017_08_03_14.html


 

 

Генменеджер сборной Канады: у сборной России на ОИ-2018 будут 
преимущества (Чемпионат.com, Москва, 3 августа 2017) 
Генеральный менеджер сборной Канады Шон Бурк поделился ожиданиями от 
ОИ-2018. 
"Собирать команду для Олимпиады с целью взять золото всегда трудно, но без 
НХЛ это действительно куда труднее. Одно только составление расписания 
переездов - огромная задача, но федерация с ней хорошо справилась. Теперь 
будем принимать трудные хоккейные решения, а это уже хорошая проблема. 
У России будут преимущества, каких не будет у других, это понятно. Но мне 
кажется, что и многие другие команды рассматривают Пхенчхан как свой шанс. 
Если вы поговорите с немцами или швейцарцами, они вам скажут, что у них 
наконец-то есть реальная возможность побороться за медали. Так что во многом 
эти игры будут куда более равными, чем прошлые", - цитирует Бурка "Советский 
спорт". 
Обратно в Россию. Когда звезды НХЛ возвращались в КХЛ 
38-летний Андрей Марков заключил контракт с "Ак Барсом" на два года. 
Вспоминаем других российских звезд, вернувшихся из НХЛ на родину.  

https://www.championat.com/hockey/news-2867590-genmenedzher-sbornoj-kanady-
u-sbornoj-rossii-na-oi-2018-budut-preimuschestva.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная сборная России по хоккею 

 
Семь хоккеистов системы СКА вызваны в молодежную сборную России 
(Советский спорт, Москва, 3 августа 2017) 
Тренерский штаб молодежной сборной России огласил список игроков, 
вызванных на сбор в Новогорске.  
В список попали семь игроков системы СКА: голкипер Алексей Мельничук ("СКА-
Нева"), защитники Николай Кныжов ("СКА-Серебряные Львы") и Владислав 
Семин (СКА-1946), нападающие Алексей Полодян ("СКА-Нева"), Михаил 
Мальцев, Андрей Алтыбармакян (оба - "СКА-Нева") и Павел Кукштель (СКА-
1946). 
Напомним, сбор в Новогорске пройдет с 16 по 22 августа, после чего сборная 
отправится в Финляндию, где с 23 по 27 августа состоится "Турнир четырех 
наций".  

http://www.sovsport.ru/news/text-item/995757 

Похожие сообщения (4): 

• ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 3 августа 2017 

• ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 3 августа 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 3 августа 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 3 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-2867590-genmenedzher-sbornoj-kanady-u-sbornoj-rossii-na-oi-2018-budut-preimuschestva.html
https://www.championat.com/hockey/news-2867590-genmenedzher-sbornoj-kanady-u-sbornoj-rossii-na-oi-2018-budut-preimuschestva.html
http://allhockey.ru/news/show/297092-Genmenedzher_sbornoj_Kanady_pridetsya_sledit_za_vsemi_ligami_gde_igrajut_kanadcy
http://www.sovsport.ru/news/text-item/995757
http://1946.ska.ru/news/view/siem-khokkieistov-sistiemy-ska-vyzvany-v-molodiezhnuiu-sbornuiu-rossii-1/
http://www.ska.ru/news/view/siem-khokkieistov-sistiemy-ska-vyzvany-v-molodiezhnuiu-sbornuiu-rossii/
http://newsrbk.ru/news/4752668-sem-hokkeistov-sistemyi-ska-vyizvanyi-v-molodezhnuyu-sbornuyu-rossii.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-russia/30576287/
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